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Export généré le 19/07/2023

@1 - Roger - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 08h55
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable
Contribution : Je pense que c’est un projet essentiel pour la ville de Bezons et je
remercie l’équipe municipale de mener à bien cette création d’équipements
publiques qui rendront notre vie bien plus agréable.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@2 - Antoine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 11h00
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Albert 1er
Contribution : Cesser la démolition des espaces verts et arrêter la construction
tout azimuts

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@3 - Le Flem Franck - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 11h00
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis sur projet
Contribution : Réduction du PLU afin d'augmenter l'espace vert et au rdc mettre
une crèche et quelques classes afin de désengorger une des écoles.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@4 - Marie - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 11h03
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contestation
Contribution : Je conteste ce projet, il y a déjà assez de logements et en plus
vous détruisez un endroit avec des arbres pour mettre du béton, la maire de
bezons marche vraiment sur la tête.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@5 - Elahee Laiza - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 11h23
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Logement
Contribution : Encore des logements et pas un logement nous est proposer car
nous sommes dans une situation où notre appartement est pourvu de moisissure
de champignons et de d'humidité le service hygiène de la marie est intervenu chez
nous nous avons 3 enfants dont un nourrisson de 5 mois. Au vu du nombre de
logement construits sur bezons nous ne comprenons pas qu'un logement nous sois
proposer vu notre situation

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@6 - Catherine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 14h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : AVIS DE PARTICIPATION DU PUBLIC PAR VOIE ÉLECTRONIQUE
Contribution : Marre du béton sur Bezons, cette ville devient une ville dortoir et
horrible. Les arbres font baisser la température mais pas le béton. Vous êtes
vraiment tombés sur la tête à la Mairie.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@7 - Eric - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 15h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : limitation d'accès à l'information des panneaux dans la ville d'avis de
participation par voie électronique du public à ce jour (5 mai 2023)
Contribution : je remarque ce jour que les affiches et dispostions de ces affiches
ont été modifiées entre hier (jeudi 4 mai 2023) et aujourd'hui (5 mai 2023) dans
les panneaux d'affichages municipaux au niveau du marché des Cerises et l'école
Louise Michel (côté rue Maurice Berteaux) et que ces 2 emplacements ne mettent
toujours pas en évidence cet avis de participation du public par voie électronique
alors que ces lieux sont stratégiques et qu'ils sont de plus est très fortement
fréquentés. pourquoi ?? à noter : * que pendant la phase de préparation de
l'affichage dans la ville de cet avis de participation par voie électronique dans la
ville (20 avril au 5 mai) et ce jusqu'au 4 mai, seule l'affiche de l'enquête publique
du 27 mars au 27 avril 2023 (boucles de Seine), concernant l’impact
environnemental du projet d’implantation de la société ARGEVAL à Argenteuil était
affichée dans ces 2 lieux (alors que cette affiche était désuète depuis le 27 avril),
tandis que cet avis participatif du projet des rues Maurice Berteaux / Albert Ier /
Frères Bonneff n'y figurait pas * que le 1er jour (5 mai) de la phase de contribution
par rapport à cet avis participatif , les panneaux d'affichage de ces 2 lieux ont été
modifiés entre le 4 mai et le 5 mai, aec notamment le retrait de l'affiche jaune de
cette enquête publique boucle de Seine, que des affiches ont été disposées afin de
combler cet espace, alors qu'il aurait été beaucoup plus judicieux et pertinent
d'afficher cet avis de participation du public par voie électronique, de plus est dans
cette zone qui est directement concernée par ce projet ! Ainsi tous les habitants de
ce secteur ont donc un accès plus que limité à cette information d'autant que : *
dans toute la rue des Frères Bonneff (qui fait presque 800 mètres de long !) seuls 3
panneaux d'affichages sont disposés dans la ville (angle rue des Frères Bonneff /
Albert Ier, angle rue des Frères Bonneff / Dr Rouques, rue Edouard Vaillant à côté
de l'ancienne école de danse donc de l'autre côté de la rue des frères Bonneff) *
dans la rue Maurice Berteaux seuls 2 panneaux de cet avis sont affichés dans la
rue : sur le mur du gymnase Gabriel Péri et angle Albert Ier / de Sartrouville

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023

@8 - Allexis - Bezons
Date de dépôt : Le 05/05/2023 à 17h20
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE BERTEAUX
Contribution : Madame la Maire, vous avez été élue sous la promesse "MOINS DE
BETON" vous êtes pire que votre prédécesseur, il n'y a plus à Bezons que du béton
, les espaces verts diminuent tous les jours, grâce à vous, je suis absolument
contre ce que vous projetez de faire rue des Frères Bonneff et rue Albert 1er, et je
sais pertinemment, que mon avis ne sera pas pris en compte, comme d'habitude

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@9 - Diop Victor - Bezons
Date de dépôt : Le 06/05/2023 à 10h48
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Objection
Contribution : Bonjour, L’immobilier se casse la figure, le coeur de ville est un
échec haut en couleur pas de cinéma des resto qui veulent partir et une offre de
proximité décevante. Je ne suis pas contre tout le projet un ecole et creche ok le
reste pas du tout c’est du gaspillage de fond. Ajouter des arbre il parc ou rénové
les trottoirs route ou la foutu propreté de la ville

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@10 - Maria - Bezons
Date de dépôt : Le 06/05/2023 à 18h09
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bezons ? Béton !
Contribution : Bonjour, J'ai voté pour Mme La Maire en espérant mieux pour
Bezons..... Hélas, je ne vois pas où sont passées vos promesses électorales ?
Bezons est aujourd'hui une ville sale, bétonnée de partout, avec des constructions
moches.... On dirait des boites à chaussure empilées.... :-( Etes vous allés
récemment au marché le dimanche matin ???? je ne pense pas..... Où est la
verdure ? La facilité de déplacement à vélo promise ? Le centre de ville avec un
cinéma et des commerces (hors halal) ? Prenez exemple sur de nouvelles
constructions à Houilles, à la Garenne Colombes : des immeubles qui se fondent
bien entre les résidences / maisons anciennes et qui vont mieux vieillir que ceux
construits récemment à Bezons. Je suis opposée à cette nouvelle construction qui
va être ressembler à tout ce qui est fait depuis 2 ou 3 ans ! Ce que est certain,
c'est que je ne voterai plus pour vous Mme La Maire !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@11 - Eric - Bezons
Organisme : Habitant Bezons
Date de dépôt : Le 07/05/2023 à 18h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis ENQUÊTE PUBLIQUE - PROJET ÉTUDE D'IMPACT - COMMUNE DE
BEZONS
Contribution : Bonjour, J'adhère à l'excellent projet étude d'impact - Commune de
Bezons et pour sa bonne réalisation. Bravo à Mme Le Maire et son équipe.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@12 - Isabelle - Bezons
Date de dépôt : Le 07/05/2023 à 19h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Propositions - Questions
Contribution : Dommage de nous priver de cet espace vide qui donne de la
lumière au quartier et de ne pas avoir remplacer le vieux mur en brique par du
grillage qui nous ferait profiter de la verdure. Pourquoi ne pas privilégier les jardins
? nous n'avons pas assez de parcs fleuris sur Bezons avec de grands arbres où
nous pourrions promener nos animaux en sécurité ; l'école et la résidence inter
générationnelles sont utiles mais il y a suffisamment de nouveaux immeubles très
hauts qui sont apparus dans notre ville. L'architecture envisagée est belle mais
encore des constructions trop massives. Les problèmes de pollution du sol dans
cette zone sont assez inquiétants. A quelle date est prévue le début des travaux ?
Pourrions-nous avoir plus de passages de bus N°4 et des navettes qui iraient vers
Houilles via la rue Albert 1er et Stalingrad pour désengorger la place du Grand Cerf
? Quel serait le magasin à venir ? Pourrions-nous avoir un magasin de surgelés ?
bio ? de vélo ; ces offrent manquent à Bezons. Pour le cabinet médical, quelles
seraient les spécialités ? Y-aura-t-il une préférence pour les riverains pour éviter la
saturation immédiate ? Est-il prévu une transformation du carrefour Albert 1er -
Ave Gabriel Péri qui risque d'être saturé avec tous ces nouveaux habitants et
voitures ?

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@13 - CRENAIS JEAN-LUC - Bezons
Date de dépôt : Le 08/05/2023 à 18h32
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : registre
Contribution : Bonjour, Je ne suis pas du tout d'accord avec ce bétonnage a
marche forcée. Le réchauffement climatique impose des changements de
constructions. Il y avait la place pour construire plusieurs pavillons avec des jardins
pour faire pousser quelques légumes, faire gambader les enfants ou pouvoir
manger dehors avec sa famille ou amis. Apparemment la crise dû au covid n'a pas
servie. Il faut entasser les gens les uns sur les autres dans des tours de béton,
dans des immeubles de construction de piètre qualité (Voir photo). Le béton
réfléchie la chaleur. Ces constructions vont à l’encontre du bien être humains. Quel
est le but caché de vouloir bétonner tout azimut, sur des avenues peut être mais
pas dans ce quartier pavillonnaire. Vos idéos Madame la maire sont criminelles.
L’équivalent de 750 personnes vont habiter cet ensemble c’est scandaleux et
irresponsable . ANNULER CE PROJET SVP

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023

@14 - Véronique - Bezons
Date de dépôt : Le 09/05/2023 à 11h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bezons bouge!!
Contribution : Enfin un projet mis en œuvre dans une globalité avec des
équipements indispensables pour les nouveaux arrivants. Il y aura toujours une
opposition (trop) active et qui laisse peu de place aux personnes apolitisées. Les
Bezonnais souhaitent juste avoir un quartier à dimension humaine sans oublier les
sites nécessaires. En pleine période de désertification médicale, avoir à disposition
un cabinet médical est un plus. En espérant que nous aurons des médecins traitant
et des médecins spécialisés, voir du paramédical. Enfin, pour nos enfants, un
nouveau groupe scolaire est un plus complété d'un centre de loisirs. Il ne faut pas
oublier qu'un projet d'une telle envergure peut faire grincer des dents mais il faut
arrêter de penser que Bezons est un village. Nous sommes une ville avec une forte
densification liée à notre proximité de Paris. La véritable réflexion à prendre en
compte est d'avoir un quartier qui soit sécurisé et répondant aux besoins de la
population. La participation doit rester constructive et faire avancer un projet d'une
telle dimension via cette participation.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@15 - Angélina - Bezons
Date de dépôt : Le 09/05/2023 à 18h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Mon opinion
Contribution : La ville change. Beaucoup de constructions qui modifient l’aspect
général de la ville mais il faut absolument y associer les équipements nécessaires
tels que : écoles, collège, crèches, centres médicaux… Nous manquons
cruellement de médecins généralistes et spécialistes, d’infirmiers de
kinésithérapeutes. On ne peut pas jouer le système de l’autruche. Mais on voit
aussi une ville envahie par des dealers qui prennent de plus en plus de terrain.
Alors il faut aussi associer des forces de l’ordre nécessaires pour encadrer et
réguler tous ces changements. Nous avons la chance d’être aux portes de la
capitale alors vivons bien dans notre ville qui évolue.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@16 - RUIZ Olivier - Bezons
Date de dépôt : Le 10/05/2023 à 10h59
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pharaonique
Contribution : Ce programme va conduire à la densification démesurée d'un
secteur qui sera saturé par les activités liées : 254 voitures des résidents des
futurs logements, école avec une capacité d'accueil bien supérieure aux besoins
identifiés par l'Education nationale, des équipements inutiles (salle polyvalente
déjà présente à moins de 200m), sans parler de l'artificialisation des sols (loi
ZAAN)

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@17 - Beatrice - Bezons
Date de dépôt : Le 10/05/2023 à 11h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : STOP béton
Contribution : Un monumental chantier de plus dans cette ville...contribution
pourquoi?la maire n'en a que faire, elle demande l'avis des gens dans certains
quartiers en prenant leurs coordonnées, ne reçoit pas le collectif et continue à
bétonner alors qu'elle a ete élue sur son slogan stop au béton.. avec des mails à
ces adhérents qui étaient très clairs sur les constructions...... les projets semblent
alléchants en 3D, mais dans la réalisation beaucoup de choses à contester....il ny a
qua voir le centre ville..... les commerces ferment les uns après les autres, peu
attrayant.... Quant aux commentaires qui disent que l'opposition se prononce alors
quil faut des débats non politisés....pardon mais cest me cas . Nous exprimons
notre désaccord sur des programmes multiples qui vont amener 2000 logements
de.plus dans cette ville. Y aura t il assez d'infrastructures supplémentaires et
de.medecins en plus?deja pas assez.....et puis le tram ne peut plus augmenter le
trafic......

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@18 - Véronique - Bezons
Date de dépôt : Le 10/05/2023 à 23h23
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Trop de logements
Contribution : 254 logements à cet endroit ... une hérésie au vue de tout ce qui s
est déjà construit en moins de 10 ans! Il y a vraiment besoin de tout cela? J ai un
doute ... moins de béton Plus de vert, plus de stationnement résidentiel. J espère
au moins que les professeurs et les habitants de ce quartier auront des places ...
marre de ceux qui viennent se garer chez nous car vous n avez pas anticipé le
stationnement.. Ou plutôt si puisque vous souhaitez moins de voitures. Pas facile
quand on est PMR ! Je dis donc oui au collège et à une maison de retraites et autre
mais pas à de logements proprement dit!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@19 - KRSTIC Dejan - Bezons
Organisme : Élu
Date de dépôt : Le 11/05/2023 à 01h17
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Programme immobilier
Contribution : La seule préoccupation de la municipalité est d'ouvrir ce groupe
scolaire le plus rapidement possible, c'est une erreur, alors que ce programme est
bâclé sur des points très importants ou j'avais d'ailleurs émis des réserves il y a
déjà 1 an. Et je vois que mes inquiétudes me donnent raison aujourd'hui, comment
a-t-on pu ne pas travailler en amont les difficultés à prévoir sur le quartier en
matière de flux automobile et cette forte nuisance provoqué avec 700 personnes
(potentiel) dans ces logements et ces structures ? Les réponses sont plus que
légères des promoteurs, elle ne permettent pas d'y remédier et des conséquences
catastrophes sont à prévoir sur une zone déjà saturée (les données en ligne sont
très claires). La dépose minute est une facilité qui n'a aucun moyen de digérer
l'augmentation du trafic, et je ne comprends pas pourquoi la question des
mobilités douces n'ont pas réellement été développées sur un projet si important
!!! Il aurait été utile de faire appel à un programme équivalant à celui-ci de Moby
que j'ai mis en place sur 2 écoles l'an dernier. Pour la partie du vivant, mes
inquiétudes également se confirment sur ce rapport, plus qu'explicite, qu'il y a des
obligations environnementales qui obligent la collectivité de Bezons a proposer
l'équivalent des jardins partagés ailleurs et quand est-il ? Cette question je l'avais
posé à l'adjointe à l'environnement, pas eu de réponses jusqu'à ce jour, je ne parle
même pas de tous ces arbres très nombreux et cette végétation très dense du
côté de la rue Maurice Berteaux, normalement laissant place pour ce programme
immobilier. À mes yeux la ville doit le compenser à l'équivalent au moins sur la
quantité, c'est très important vu le manque d'espace végétal à Bezons. Sur le bâti
et ces aménagements c'est évidenment une grande déception, vu l'ampleur de la
densité tout d'abord sur un tel quartier c'est trop. Par contre, quel dommage de ne
pas avoir été sur une architecture bioclimatique, permettant de créer un nouveau
concept pour la ville, ces bâtiments passifs et adapter à la crise de l'énergie,
même sur le groupe scolaire et suivre un programme en rapport avec
l'environnement en matière éducative. Donc n'est pas que je suis contre
l'ouverture d'un nouveau groupe scolaire, nous en avons besoin, d'accueillir les
enfants de Bezons dans de bonne condition mais pas à cet endroit, cet étalage
n'est pas bon pour les raisons que j'ai exposé et que les Bezonnais n'ont pas été
consultés, ce qui pose un vrai problème aujourd'hui sur la démocratie dans nos
quartiers. Ce n'est pas de cette façon que l'on mène un tel projet. Bien à vous
toutes et tous

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@20 - Solène - Bezons
Date de dépôt : Le 12/05/2023 à 09h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non au bétonnage
Contribution : Enquête qui n'est d'aucune utilité : la maire a déjà validé le projet.
Une véritable honte. Bezons a été vendu aux promoteurs.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@21 - Isabelle - Bezons
Date de dépôt : Le 12/05/2023 à 10h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non au bétonnage
Contribution : Résidente de ce quartier pavillonnaire depuis plus de 25 ans, je
m’insurge de voir qu’une fois de plus le béton à Bezons est en train de prendre une
place démesurée au détriment des peu d’espaces verts que nous possédons déjà.
Certes la ville doit évoluer avec son temps, se moderniser et j’avoue que de
nombreuses choses ont été faites améliorant la vie dans cette ville mais
aujourd’hui il faut réfléchir autrement que par du bétonnage. Malgré le projet de
planter des arbres à l’endroit des constructions, l’impact écologique doit être une
des préoccupations principales de l’équipe municipale au regard de la situation de
tension climatique entre autre que nous vivons actuellement. Quel est le but
ultime de ces constructions ? Une pénurie de logements sur la commune ? Je n’y
crois pas du tout ! Le manque d’équipements comme une école, un centre médical
etc … sur Bezons, je ne me prononcerai pas car je n’ai pas assez d’informations sur
le sujet mais le fait que ce soit juste un marché juteux pour des promoteurs qui
n’ont pas le souci de se demander si on dévisage un quartier pavillonnaire ou pas,
ça j’en suis certaine. C’est effectivement à l'équipe municipale en charge du projet
et de madame la Maire de se demander quel sera l’impact d’un tel projet sur la
commune et ne pas être hypnotisées par de belles paroles mais conscientes du
résultat final de ce projet en ce posant les bonnes questions. Aujourd’hui ce
quartier est un quartier plutôt agréable à vivre malgré quelques aléas parfois c'est
vrai. Des nuisances sont à prévoir en matière de trafic automobiles, de bruits, de
stationnements, etc… et vont devenir un fléau j’en ai bien peur pour tous ceux qui
résident déjà dans ce quartier et pour les futurs résidents. Quid de ce que
deviendra la vie ici avec un projet pareil ? Je me pose la question. En résumé, je
suis stupéfaite qu’un tel projet gigantesque de bétonnage dans un quartier
pavillonnaire comme celui-ci soit envisagé et me demande quand tout cela va-t-il
s’arrêter ? .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@22 - Christelle - Bezons
Date de dépôt : Le 12/05/2023 à 11h02
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Autant de logements ne vont-ils pas remplir l'école et donc de pas dé-
remplir les autres écoles ?
Contribution : 254 logements, donc de très nombreuses familles et quelques
enfants certainement... l'école va accueillir ces enfants, et les autres écoles ne
seront pas désaturées... On aura pas tellement résolu le problème des écoles qui
débordent avec autant de logements, ou alors à très court terme... Non ?? C'est la
première question que je me pose... Que des gens s'installent à Bezons, qu'importe
leur provenance et leur classe ne m'embêtent pas hein, ce n'est pas ce que je dis,
mais les infrastructures actuelles étant déjà insuffisantes, il me semble qu'en
ajoutant de la population en même temps que des infrastructures, on conserve le
manque. Car on parle de 254 logements, pas 50.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@23 - Abb Kim - Bezons
Date de dépôt : Le 12/05/2023 à 13h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop au béton
Contribution : Je suis consciente que nous avons besoin d équipements
supplémentaires, écoles médecins … mais rajouter 700 habitants à cet endroit qui
est déjà saturé est une catastrophe, le parc sera tout petit et ne pourra pas
accueillir les enfants de cette zone. Je suis pour l école et l espace médical mais
pas pour les tours habitables. Stop il y a assez d habitants dans cette ville remplie
de bâtiments affreux pour certains. Quel dommage de ne pas avoir gardé ces
jardins qui auraient pu être transformés un peu comme lés quai de Seine à paris,
avec une promenade au milieux…

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@24 - Nicolas - Bezons
Date de dépôt : Le 12/05/2023 à 22h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contre
Contribution : Contre car actuellement des jardins et demain encore des
bâtiments...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@25 - Le bot Elodie - Bezons
Date de dépôt : Le 13/05/2023 à 16h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Conservation des jardin communaux
Contribution : Contre le projet et pour la conservation des jardins communaux

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@26 - anna - Bezons
Date de dépôt : Le 17/05/2023 à 19h56
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : destruction de la biodiversité ; plus de nuisances
Contribution : Le Projet ALBERT 1ER c’est continuer à détruire la bio-diversité ,
c'est plus de nuisances Comment est il possible dans un espace de 1,3hectares de
proposer un projet d’une telle densité et aussi massif ? UN GRAND NON à ce
bétonnage défigurant le quartier OUI à une résidence intergénérationnelle de 50
logements , OUI aux 14 classes , OUI à un VRAI parc ouvert à tous, et qui ne soit
pas enclavé Et OUI à plus de transports publics (car les lignes actuelles sont
saturées), OUI à plus des circulations douces, OUI à plus de passages piétons, OUI
à plus de places PMR, OUI à plus de feux de circulations pour forcer les
automobilistes à lever le pied, OUI à des ralentisseurs et chicanes. L’artificialisation
des sols n’est plus tenable, on tourne le dos à la biodiversité, et on continue à
détruire le peu de verdure disponible à Bezons ; Espaces verts qui font tant défaut
dans notre ville. Avec ce projet nous ne verrons plus, tôt le matin, les cigognes
posées sur les toits du quartier, nous empêcherons aux oiseaux de venir nicher
dans les dizaines d’arbres du jardin ouvrier, nous détruirons les insectes. Quel
gâchis ! -le jardin ouvrier ne pourrait t il pas être transformé en parc entouré de
grilles, visible et ouvert à tous les Bezonnais (comme le parc Charles de Gaule à
Houilles, le parc de la mairie d'Argenteuil ou encore celui de Sartrouville)
-Abattage de 30 à 50 arbres, artificialisation des sols, où est l'alternative? est-ce
cela l'avenir que nous laissons aux enfants de Bezons? Investissons pour eux et
faisons le bien ; -où sont les lieux de respiration et de fraicheur pour les habitants
du quartier ? Pourquoi encercler la nouvelle école par autant de béton ? Pourquoi
engendrer plus de nuisances sonores et plus de pollution dans un quartier déjà
saturé Ce projet Albert 1er n’apportera pas le bien-être et la tranquillité aux
riverains du quartier Chênes/Plateau , qui subissent déjà au quotidien les nuisances
sonores dûes au trafic automobiles – Les rues Albert 1er, Frères Bonneff,
Sartrouville et Maurice Berteaux faisant partie des rues les plus empruntées de
Bezons (hormis les routes départementales et Rue Ed. Vaillant) Par ailleurs le
projet n'est pas clair : qu’est ce qui est prévu un cabinet médical ou un local
commercial? Qui payera la dépollution des anciens ateliers? NotaBene : GoogleMap
permet d'apprécier le projet vue du ciel pour se rendre compte que d’autres
alternatives existent et que le projet Albert 1er d’une telle densité, ne peut etre
intégré dans le quartier : - la résidence privée JoliotCurie propose aux occupants de
ses ~300 logements (4 immeubles) un véritable parc intérieur puisque la moitié de
la superficie est dédiée aux espaces verts ; - la résidence privée AbbéPierre de
moindre envergure propose également un vrai parc intérieur. - idem pour la
résidence de Pierrats

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@27 - Faouziath - Bezons
Date de dépôt : Le 19/05/2023 à 08h32
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Faouziath - Projet Albert premier
Contribution : Non contre ce projet. La ville est déjà assez bétonnée. Il ya
l'insécurité, les bouchons presque à tout moment sur l'avenue Gabriel Péri. Les
espaces verts actuels ne sont déjà pas assez bien entretenu, les creches
municipales sont saturés, les constructions ne sont pas harmonieuses ce qui rend
vilaine la ville. Il faudrait plutôt finir d' accroître la présence de la police pour agir
efficacement contre la vente de drogue et les vols pour la sécurité des habitants
actuels. Bezons n'a pas son propre poste de police nationale. Il faut Accroître l'offre
de transports ( les bus ne sont pas assez fréquents aux heures de pointes) Installer
des radars pour verbaliser sur les principales avenues ( Gabriel Péri par exemple)
ou les gens roulent à des vitesses incroyables. Élargir les trottoirs pour qu'on
puisse faire passer les poussettes. Entretenir les parcs déjà existants. Il y a déjà
assez à faire avant de venir rajouter de près de 250 nouveaux habitants.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                           33 / 445



Export généré le 19/07/2023

@28 - CHRISTIN Catherine - Bezons
Organisme : MDB Mieux se Déplacer à Bicyclette
Date de dépôt : Le 19/05/2023 à 18h47
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution de l'association MDB Mieux se Déplacer à Bicyclette
Contribution : Cf. Dossier d’étude d’impact du Permis de Construire Partie 1 –
Projet I.2.5 B.2 Stationnement 2-roues non motorisées (p. 68) : Pour prévenir tout
risque de vol (principal obstacle à la pratique du vélo…), il est primordial de
s’assurer que les locaux vélo permettent de les accrocher à un point fixe au cadre.
Il est également important que le règlement de copropriété n’y permette pas un
autre usage que le stationnement des vélos (tendance à devenir un débarras pour
encombrants dans de nombreux immeubles…). Il serait utile d’y prévoir des bornes
de recharge pour les vélos à assistance électrique (de même que sont prévues des
prises pour les voitures) Partie 2 – Etat initial de l’environnement II.1.1 (p. 131) A
noter que les centralités de Bezons décrites ne sont plus du tout d’actualité ! La
centralité principale ne mentionne pas le nouveau « Cœur de Ville » au-delà de la
place de la Grâce de Dieu. Les centralités secondaires : celle décrite sur le secteur
tête de pont a été fortement modifiée (Léon de Bruxelles et Crocodile ont disparu
depuis belle lurette !). Les différents équipements de la commune (p. 132) ne
tiennent pas compte non plus des récentes évolutions. Ce décalage dû à un défaut
de mise à jour des documents du projet est préjudiciable, car il fausse le postulat
de base et impacte les solutions apportées dans le cadre du projet. II.1.6 – Les
déplacements (p. 138) : Il est dommage qu’un comptage des vélos/trottinette n’ait
pas été fait rue Maurice Berteaux, car cette voie est très empruntée en DSC le
matin en direction du pont… (bien plus que la rue Bonneff) (p. 148) : « On peut
toutefois regretter l’absence d’aménagement permettant aux cycles du quartier de
rejoindre la piste cyclable de la RD392 par la RD41. » : nous sommes bien d’accord
! Partie 3 – Incidences et mesures III.2.1. C (p. 207) : Préconisations
d’aménagement : La conception d’une zone de dépose-minute ne fait
qu’encourager les « parents-taxis » qui peuvent souvent accompagner les enfants
à pied, à vélo ou à trottinette… Elle doit toujours être précédée par une réflexion
plus large sur les déplacements des écoliers. C’est par exemple ce que propose le
plan MOBY en expérimentation auprès de 2 établissements scolaires à Bezons
(Louise Michel proche et Karl-Marx) https://www.moby-ecomobilite.fr/ Cela permet
de rendre les abords des écoles plus sûrs pour les enfants et moins pollués, et
d’éviter les embouteillages. Si elle devait malgré tout se concrétiser, ne pas la
mettre sur la voirie mais impérativement sur une allée latérale… Installations de
barrières pour empêcher les arrêts sauvages et sécuriser les déplacements : OK,
indispensable. III.2.2 Qualité de l’air (p. 210) : « Les augmentations de trafic sur le
réseau d’étude pour la situation Projet à l’horizon 2025 - par rapport à la situation
actuelle 2022 – seront presque totalement compensées par la baisse des émissions
unitaires, en raison du renouvellement du parc automobile » ; sauf que le nombre
de véhicules ne cesse de croître… surtout si on urbanise cette zone pavillonnaire.
L’augmentation anticipée de la circulation dans le secteur va engendrer une
dégradation de la qualité de l’air si on ne dissuade pas au maximum le dépose-
minute… Idem du point de vue de l’acoustique. III.3 – Phase chantier (p. 250) : Il
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conviendra lors des phases d’interruption de la circulation sur l’une des rues
voisines de prévoir une solution de déviation pour les vélos (ce qui est presque
toujours oublié et les met en danger…) et de sécurisation pour la circulation des
piétons. Cf. Mémoire en réponse à l’avis de l’autorité environnementale
Recommandation 1 (p. 5) : Accès à la venelle à vélo : veiller à ce que cette venelle
ne puisse être empruntée par les 2 roues motorisées, sans pénaliser son accès aux
piétons (notamment poussettes) et cyclistes, y compris vélo cargos (amenés à y
circuler à vitesse du pas) : pas de « tourniquet », mais potentiellement un
aménagement de ce type (voir image dans le doc en PJ - exemple similaire : sous
le pont de Bezons côté Nanterre) Recommandation 2 (p.10) : « Des zones de
stationnement avec accroches vélos et accroches trottinettes seront aménagés sur
le parvis de la future école. » : veiller à ce qu’ils soient de type arceaux et non
pince-roues.

Pièce(s) jointes(s) :
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@29 - CHRISTIN Catherine - Bezons
Organisme : (personne physique)
Date de dépôt : Le 19/05/2023 à 19h02
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution personnelle Catherine Christin
Contribution : En tant qu'habitante du quartier, je suis opposée à ce projet en
l'état : le quartier des Chênes est encore un quartier pavillonnaire relativement
préservé dans la ville de Bezons très urbanisée. Ces jardins partagés mériteraient
plutôt d'être conservés et valorisés. Il est vrai qu'actuellement ils ne profitent
directement qu'à un petit nombre de personnes qui les exploitent, mais leur
bénéfice pour tous va bien au delà, comme le résume bien cet extrait d'article du
Parisien récent sur les préconisations de la Région IDF : Pour rafraîchir les villes et
permettre à la population de résister aux épisodes de canicule, la région préconise
« 30 % de pleine terre dans les villes denses et un espace vert à moins de dix
minutes pour tous les Franciliens ». Le premier pas, c’est de « protéger le
patrimoine naturel existant en ville ». « De façon générale, les parcs, jardins,
grands cœurs d’îlots verts, friches naturelles, cimetières végétalisés… devront
ainsi au maximum être préservés. De même, les arbres plantés en pleine terre, les
bandes enherbées ou encore les jardinières de pleine terre devront être préservés
», décrit l’avant-projet qui sanctuarise « 13 000 ha d’espaces ouverts urbains,
considérés comme particulièrement précieux au regard de leur localisation » Pour
atteindre l’objectif d’un espace vert à moins de 10 minutes à pied pour tout le
monde, des créations sont prévues : « 111 projets d’espaces verts ou de loisirs
devront être réalisés dans les zones carencées ». Là encore, FNE déplore que « le
seul seuil chiffré défini est celui d’un objectif à 30 % de surface pleine terre, alors
qu’il devrait être de 50% » vu la « nécessité de stopper l’effondrement de la
biodiversité ». Par ailleurs, en dehors de toute considération environnementale, je
comprends, même si je ne l'approuve pas, la logique d'implantation de ce
programme expliquée par la mairie : en profiter pour construire une nouvelle école
à moindre coût. Sauf qu'on rentre dans un cercle vicieux : on va rajouter des
habitations, qui vont nécessiter l'ouverture de nouvelle classes ! Ce n'est donc pas
une solution à long terme...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                           38 / 445



Export généré le 19/07/2023

@30 - Durand Sylvain - Bezons
Date de dépôt : Le 20/05/2023 à 23h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : Projet allant à l'encontre de toute volonté d améliorer le quotidien
des bezonnais. Nouvel habitant depuis 2 ans de la rue Robespierre, je n'ai pu
constater que des dégradations de ce quartier: -Insalubrité croissante ( détritus
permanents sur les trottoirs ) -Circulation auto incessante avec -stationnement
anarchique notamment sur le plateau avec les squatteurs / dealers - pollution
croissante tant visuelle ( bâtiments nouveaux horribles : nuances de gris moche
des nouvelles construction, aucune harmonie ds les permis de construire signés
par la mairie ) que sonore ( circulation croissante, scooter en sens inverse et sans
casque évidemment ) - délinquance croissante ( aller chercher du pain procure un
sentiment de danger vu les personnes zonant dans le quartier du plateau aux
abords des commerces , personnes provenant des cités avoisinantes où sont
établis les point de deal ) Bref stop au béton et aux HLM , stop a toutes les
consteuctuons moches qui vont ramener des centaines de véhicules en circulation
, stationnement anarchiques sur les trottoirs , une augmentation de la pollution
des trottoirs . Fait vraiment de nas paimer sa ville pour rajoutter 230 familles dans
une ville ayant déjà une densité si élevée avec de tels problèmes de circulation ,
de pollution et de délinquance. Bezons est déjà dans les.villes avec le plus fort taux
HLM . Or les familles en HLM coutent cher en infrastructures ( école etc)sans payer
d impôt contrairement aux propriétaires qui ne peuvent que déplorer le
déliquescence de la.ville malgré nos impôts.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@31 - JP - Bezons
Date de dépôt : Le 20/05/2023 à 23h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Arrêtez de bétonner la ville SVP, elle est déjà assez moche et peuplée !!
Contribution : Encore une ville dans la ville... Rajouter une école, des médecins...
par pour les habitants actuels puisque vont arriver 250 familles nouvelles familles..
Et bien sûr des logements sociaux avec 50 gosses par famille... Ce projet est déjà
vendu aux promoteurs, demander notre avis maintenant une absurdité grotesque
et hypocrite ! Non à de nouvelles familles qui profiteront des infrastructures et
dégraderont la ville sans payer d'impôts, Non à 200 nouvelles voitures alors que
les habitants actuels peinent déjà à circuler, Non à plus de pollution, Non à encore
plus de délinquance alors que celle actuelle n'est pas gerée (points de deals,
rodéos urbains, mortiers et j'en passe), Non à une école - du passage et du tapage
pour les habitants Protégeons la nature et conservons les arbres qui nous font
vivre !! Bezons a besoin de redorer son image et d'améliorer son cadre de vie de
toute urgence !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@32 - Christiane - Bezons
Date de dépôt : Le 21/05/2023 à 17h12
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : Déjà trop de béton à Bezons

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@33 - Anis - Bezons
Date de dépôt : Le 21/05/2023 à 22h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PLEINEMENT FAVORABLE AU PROJET "ALBERT 1ER"
Contribution : Je suis pleinement favorable à ce projet : - La réalisation du groupe
scolaire de 14 classes maternelles et élémentaires => Indispensable les classes
sont actuellement saturées - d’un centre de loisirs, d’une salle associative, => Ce
quartier manque cruellement de ce type de structure de proximité - d’un parc :
Nous n'en avons pas à proximité.... (Parc Bettencourt c'est loin !) - d’une offre
médicale de proximité => On en manque - d'une résidence
intergénérationnelle=> Pensez à nos anciens c'est indispensables - logement pour
les jeunes, Il en faut, oui mais de qualité s'il vous plait Bravo à cette équipe
municipale qui prend les difficultés de notre ville à bras le corps

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@34 - RAYNAUD jean pierre - Bezons
Date de dépôt : Le 24/05/2023 à 11h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Demande d'un moratoire sur les constructions et donc pour le porjet
ALBERT 1er
Contribution : Je pense que le projet présenté par les sociétés ATLAND et NEXITY
que nous appellerons ALBERT 1er va à l'encontre d'un développement durable
pour notre ville. Dépasser le ressenti pour avoir un jugement objectif suppose de
consulter un minimum de 39 fichiers (800 pages) ainsi que le PLU , le SDRIF, le
PCAET de l'Agglomération Saint-Germain Boucles de Seine (ASGBS) et pourquoi
pas le projet de circulation Bus entre Seine, les statistiques de Airparif et l'objectif
Zéro Artificialisation Nette dit ZAN. Ce projet respecte le PLU qui date de 2017 :
Respect de 50% de surface non artificialisée par une végétalisation intensive des
toitures (j'ai des doutes par rapport à l'objectif ZAN) ! Respect du nombre de
places de stationnement que je considère insuffisant (cela a toujours été un
problème rédhibitoire, à savoir le calcul du nombre de places par m²de surface
habitable et non par appartement). Respect de la RE 2020 (non précisé dans le
PLU). Mais ce projet arrive trop tard ! Il constitue une nouvelle étape dans une
histoire sans fin « je construis des appartements pour financer les services publics
nécessaires … et je construis des appartements parce que je manque de services
… et je construis... ». (voir pièce jointe EXEMPLE DE PERMIS) et évidemment le
projet ALBERT 1er. Au moment où les responsables commencent à prendre en
compte les rapports alarmistes sur le climat, les pollutions, nos modes de
production de déplacement, il faut arrêter la densification de notre ville exiger un
moratoire sur les constructions et comme exemple ne pas signer ce projet ALBERT
1er ! Mettre à profit ce moratoire pour réécrire un PLU en cohérence avec le SDRIF
2030, ainsi qu'avec le PCAET et évidements les autres textes. (voir SCHEMA
REGLEMENTAIRE ) Pour essayer de comprendre la densification : Première phase :
Bezons, la ville est née de l'industrialisation de la France : 1 350 habitants en
1872, 25 193 habitants en 1975, fin des 30 glorieuses (désindustrialisation). Pertes
d'emplois, nombreux sont les bezonnais qui doivent travailler à l’extérieur ! Le
pont de Bezons devient un goulot d'étranglement ! Deuxième phase : Arrivée du
tramway, après une longue lutte, le 19 novembre 2012. Mais densification exigée
par la région (voir SDRIF) 31 866 en 2020 projection 35 000 en 2026 voire 37 748
en 2030 soit 40% de plus par rapport à 1999 ! DRAMATIQUE ! La création
d'emplois n'a pas suivi pour les bezonnais car les entreprises du secteur tertiaire
sont arrivées avec leurs salariés ( Voir les pièces jointes ATENOR et U MAN) Le pont
de Bezons est toujours un goulot d'étranglement. (Voir pièce jointe LE PONT) Les
nouveaux habitants travaillent essentiellement à l’extérieur de la ville ! Le T2 est
saturé le matin (c'est quand même plus confortable que les bus) et le soir à la
Défense il faut presque se battre pour y monter. Le trafic routier est saturé dans un
sens le matin puis dans l'autre le soir ! (Voir pièce jointe SATURATION) Je n'oublie
pas ALBERT 1er. A pieds il n'y a pas de problèmes, En voiture, on débouche sur la
D392 qui est déjà saturée. Le projet « bus entre Seine » ne réglera pas cette
difficulté.( Voir pièces CIRCULATION et BUS ENTRE SEINE)  Enfin ,ce qui n'est pas
réglé pour les habitants de Bezons actuels et à venir ce sont les pollutions . (Voir
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Airparif pour plus de détails. (Voir pièce jointe AIR PARIF 2022)). J'aurais pu être
plus concis, j'aurais pu écrire « Trop de béton tue le béton » ou « Trop de béton ça
suffi » mais il paraît qu'il existe du béton bio. (Greenwatt par exemple).

Pièce(s) jointes(s) :
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@35 - RAYNAUD jean pierre - Bezons
Date de dépôt : Le 24/05/2023 à 13h55
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Demande d'un moratoire sur les constructions et donc pour le projet
ALBERT 1er : la suite
Contribution : LES PIECES JOINTES POUR LE DOSSIER . MILLE EXCUSES

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@36 - RAYNAUD jean pierre - Bezons
Date de dépôt : Le 24/05/2023 à 15h39
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : DEMANDE D'UN MORATOIRE SUR LES CONSTRUCTIONS LA SUITE : LES
PIECES JOINTES
Contribution : LES PIECES JOINTES

Pièce(s) jointes(s) :
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@37 - Emeline - Bezons
Date de dépôt : Le 25/05/2023 à 15h39
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis mitigé !
Contribution : Bonjour, L’idée d’accueillir toute les structures énoncées n’est en
soit pas une mauvaise idée. Sauf pour les logements ! Il faut vraiment arrêter de
construire des logements. Les écoles manques déjà de places… C’est le jeu du
serpent qui se mord la queue… si on continue de construire des logements il
manquera encore de la place dans les écoles et ainsi de suite …

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@38 - Jean-Marc - Bezons
Date de dépôt : Le 26/05/2023 à 14h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Une bonne nouvelle
Contribution : Les écoles de Bezons sont surchargées, une nouvelle école
devenait indispensable (maternelle et élémentaire). Un parc de proximité verra le
jour dans un quartier qui n'en disposait pas. Une résidence intergénérationnelle
sera présente, un vrai plus à ce projet qui me semble une bonne nouvelle pour
notre ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@39 - Antonio - Bezons
Date de dépôt : Le 26/05/2023 à 18h12
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Mon opposition à ce projet
Contribution : Ce projet est une hérésie car il engorge une ville déjà saturée par
la pollution, les embouteillages et la problématique d'un T2 bondé aux heures de
pointes. Cet emplacement se situe à mi-chemin entre le quartier du plateau et la
rue E.Vaillant, de fait, cet axe a une circulation automobile très dense en temps
normal car il relie le haut de Bezons avec le centre-ville, ce qui créera à terme, des
ralentissements, voire des bouchons au niveau de la rue Albert 1er. Cette nouvelle
"bétonnisation" avec l'afflux de nouveaux habitants est une fuite en avant qui au
premier abord, ressemble à un objectif de redynamisation de notre ville mais en
réalité, vient masquer les problèmes d'insécurités, les points de deals généralisés,
le peu d'espaces verts et un coeur de ville qui vivote. Bezons étouffe par la densité
de sa population, cet espace aurait pu être un vrai poumon de la ville, un espace
fraicheur et de détente avec un parc arboré où exercent quelques commerces
ambulants locaux, artisanaux et de qualités de mars à octobre. Si ce projet voit le
jour, soyez bien attentifs quant au suivi des travaux avec Nexity et ses sous-
traitants, ce promoteur a laissé quelques "chefs-d'oeuvres" inachevés dans la ville.
Cdl

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@40 - Meriem - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 02h35
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Réponse à l'enquête. Contre
Contribution : Bonjour, je suis contre ce projet . Je pense que notre ville est
surpeuplée. Les routes sont petites ce qui crée des embouteillages enormes en
heures de pointes. Il n'y a pas assez de places en crèches et écoles pour répondre
à la demande déjà existante. Rajouter des logements ne fera qu'empirer les
choses.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@41 - jose - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 10h16
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : stop
Contribution : les Bezonnais des quartiers Albert 1er/Plateau/Chènes subissent
deja tous les jours trop de nuisances qu'elles soient sonores (dues à la circulation
excessive sur les axes principaux et secondaires) ou atmosphériques (trop de pots
d'échappement) les Bezonnais des quartiers Albert 1er/Plateau/Chènes ne profitent
deja pas des transports publics (bus) car , avant meme de traverser la ville, ils sont
deja saturés par les habitants des villes limitrophes qui se rendent au T2 les
Bezonnais des quartiers Albert 1er/Plateau/Chènes subissent deja tous les jours la
saleté, les incivilités, les trafics illicites, les infractions au code de la route, et
depuis 3 ans le quartier du Plateau en particulier est laissé à l'abandon les
Bezonnais des quartiers Albert 1er/Plateau/Chènes ne profitent pas du Parc Sacco
car des points de deal y prospèrent Avant de créer plus de logements, avant
d'augmenter considérablement le nombre d'habitants du quartier (250 logements
minimum), il est temps de s'occuper des habitants actuels et pour éviter que
d'autres drames se produisent comme l'hiver dernier dans la résidence Joliot-Curie
Il faut des quartiers où l'on puisse respirer Non au projet Albert 1er qui est une
catastrophe écologique, environnementale, sociale Merci

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@42 - Pureza - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 12h18
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : NON
Contribution : L'architecture "art nouveau" de ce projet Albert 1er est pensée
encore une fois, comme les précédents projets de logements construits
récemment dans Bezons, en tout béton Il n'intègre aucun ou si peu d'espace pour
les havres de fraicheur, bien au contraire ce projet détruit l'espace vert existant
(plus d'un hectare), abat les arbres, saccage la biodiversité qu'on ne retrouvera
pas ailleurs dans Bezons Bezons manque d'espaces verts nous le savons, et les
existants (des squares en majorité) sont minuscules, artificialisés, et saturés ce
projet est un non sens dans le quartier deja saturé par le trafic automobile , par le
bruit, par la pollution; Plus aucun quartier dans Bezons pourra profiter de
tranquillité et de respirations Les habitants du quartier pour ceux qui le peuvent,
quittent la ville le weekend pour bénéficier de plus de fraicheur pour se rendre
dans la foret de Maisons-Laffitte, au parc de Cergy-Pontoise, ou plus près au parc
Lagravère, C'est regrettable pour les bezonnais - n'y a t il rien que du béton et plus
d'habitants à offrir pour Bezons , sommes nous si peu considérés ? Autre point qui
m'interpelle : le projet prévoit plus de logements, une école supplémentaire, mais
aucuns commerces de proximité ? cela veut il dire que les résidents des centaines
de nouveaux logements et les écoliers s'ajouteront aux files d'attente des petits
commerces du quartier? ne s'agit il pas ici d'une discrimination de plus et de
maltraitance alors que le nombre d'habitants a considérablement augmenté dans
le secteur avec les immeubles Amplitude, Prisme, etc Moins de béton, Plus de
considération, Plus d'écoute des citoyens

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@43 - Annie - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 13h39
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : toute ma famille dit non
Contribution : Plus d'un hectare d'espaces verts sous le béton, artificialisés - Est-
ce que les habitants du quartier, est ce que l'ensemble des bezonnais méritent cet
acharnement à toujours plus de bétonisation? On abat des dizaines d'arbres, on
réduit à néant le jardin existant, on tue la bio diversité qui disparaitront à jamais
de Bezons, parce qu'aucune autre alternative aussi vaste est proposée Et si
seulement au dela des clivages trans-partisans, notre ville était au coeur ! Allez
soyons dingues! et si nous décidons de conserver ce jardin?à qui cela porterait il
préjudice? Nous le savons tous, la Ville manque d'ilots de fraicheurs, d'un poumon
vert , pour preuve les habitants pour ceux qui le peuvent, quittent la ville le
weekend pour chercher de la verdure, de la tranquillité (vers la foret de Maisons
Laffite, Les étangs de Cergy, le parc Lagravère, ..) ; Sommes nous incapables
d'offrir des moments de respiration au sein de notre ville? Alors, Non au projet
Albert 1er dans un quartier qui souffre déja considérablement de nuisances
(automobiles, sonores, pollution) entre les rues M/Berteaux, Albert1er et F.Bonneff,
sans compter les rues adjacentes De plus, si le projet Albert1er devait se
concrétiser (nous ne le souhaitons pas), les habitants du quartier seront encore
plus discriminés car ils souffriront du manque de petits commerces de proximité,
et de qualité. Il n'en est mentionné aucun dans ce projet. Les habitants sont
parqués, entassés et pour le reste à savoir la vie de quartier , on renvoie ça aux
calanques grecques des idées les Bezonnais en ont , écoutez-nous, entendez-nous
car ceux qui s'expriment et participent à cette enquete, aiment leur ville et le
disent PS: et pour ce qui est du Coeur de Ville à quand un magasin de la chaine
PICARD (au lieu d'un magasin ACTION) à quand un Caviste , un fleuriste, un
bowling pour les plus jeunes à défaut de salles de cinéma, ...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@44 - Annie - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 13h58
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : nous disons non
Contribution : Plus d'un hectare d'espaces verts sous le béton, artificialisés - Est-
ce que les habitants du quartier, est ce que l'ensemble des bezonnais méritent cet
acharnement à toujours plus de bétonisation? On abat des dizaines d'arbres, on
réduit à néant le jardin existant, on tue la bio diversité qui disparaitront à jamais
de Bezons, parce qu'aucune autre alternative aussi vaste est proposée Et si
seulement au dela des clivages trans-partisans, notre ville était au coeur ! Allez
soyons dingues! et si nous décidons de conserver ce jardin?à qui cela porterait il
préjudice? Nous le savons tous, la Ville manque d'ilots de fraicheurs, d'un poumon
vert , pour preuve les habitants pour ceux qui le peuvent, quittent la ville le
weekend pour chercher de la verdure, de la tranquillité (vers la foret de Maisons
Laffite, Les étangs de Cergy, le parc Lagravère, ..) ; Sommes nous incapables
d'offrir des moments de respiration au sein de notre ville? Alors, Non au projet
Albert 1er dans un quartier qui souffre déja considérablement de nuisances
(automobiles, sonores, pollution) entre les rues M/Berteaux, Albert1er et F.Bonneff,
sans compter les rues adjacentes De plus, si le projet Albert1er devait se
concrétiser (nous ne le souhaitons pas), les habitants du quartier seront encore
plus discriminés car ils souffriront du manque de petits commerces de proximité,
et de qualité. Il n'en est mentionné aucun dans ce projet. Les habitants sont
parqués, entassés et pour le reste à savoir la vie de quartier , on renvoie ça aux
calanques grecques des idées les Bezonnais en ont , écoutez-nous, entendez-nous
car ceux qui s'expriment et participent à cette enquete, aiment leur ville et le
disent PS: et pour ce qui est du Coeur de Ville à quand un magasin de la chaine
PICARD (au lieu d'un magasin ACTION) à quand un Caviste , un fleuriste, un
bowling pour les plus jeunes à défaut de salles de cinéma, ...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@45 - Pureza - Bezons
Date de dépôt : Le 27/05/2023 à 20h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : nous disons non
Contribution : Plus d'un hectare d'espaces verts sous le béton, artificialisés - Est-
ce que les habitants du quartier, est ce que l'ensemble des bezonnais méritent cet
acharnement à toujours plus de bétonisation? On abat des dizaines d'arbres, on
réduit à néant le jardin existant, on tue la bio diversité qui disparaitront à jamais
de Bezons, parce qu'aucune autre alternative aussi vaste est proposée Et si
seulement au dela des clivages trans-partisans, notre ville était au coeur ! Allez
soyons dingues! et si nous décidons de conserver ce jardin?à qui cela porterait il
préjudice? Nous le savons tous, la Ville manque d'ilots de fraicheurs, d'un poumon
vert , pour preuve les habitants pour ceux qui le peuvent, quittent la ville le
weekend pour chercher de la verdure, de la tranquillité (vers la foret de Maisons
Laffite, Les étangs de Cergy, le parc Lagravère, ..) ; Sommes nous incapables
d'offrir des moments de respiration au sein de notre ville? Alors, Non au projet
Albert 1er dans un quartier qui souffre déja considérablement de nuisances
(automobiles, sonores, pollution) entre les rues M/Berteaux, Albert1er et F.Bonneff,
sans compter les rues adjacentes De plus, si le projet Albert1er devait se
concrétiser (nous ne le souhaitons pas), les habitants du quartier continuerons à
etre abandonnés (insécurité, délinquance, trafics), discriminés et ils continueront à
souffrir du manque de petits commerces de proximité, et de qualité. Il n'en est
mentionné aucun dans ce projet. Les habitants sont parqués, entassés et pour le
reste à savoir prévoir une vie de quartier agréable, on renvoie ça aux calanques
grecques Non, nous ne voulons pas du projet ; Ayez le courage comme de
nombreux élus de dire non à votre tour ! ne signer pas le permis de construire, le
permis de bétonner Des idées les Bezonnais en ont , écoutez-nous, entendez-nous
car ceux qui s'expriment et participent à cette enquete, aiment leur ville et le
disent PS: et pour ce qui est du Coeur de Ville à quand un magasin de la chaine
PICARD (au lieu d'un magasin ACTION) à quand un Caviste , un fleuriste, un
bowling pour les plus jeunes à défaut de salles de cinéma, ...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@46 - Maria - Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 11h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : UNE ECOLE C'EST SUPER !
Contribution : Bonjour, j'habite rue des fréres Bonneff, et mes 2 enfants sont à
l'école LM1 ... Cette école est vieillissante et saturée. Nos enfants ont besoin d'une
école. je lis ici ou qu'il va y avoir aussi une maison de retraite c'est bien pour nos
parents. Au départ, avec tout ce que j'' entendais j'étais moyennement convaincue
...je suis allée à la reunion publique et la mairie a bien expliqué le projet et tout ce
qui va y avoir et qui manque sur la commune. Maintenant je suis favorable, mon
mari aussi. On m'a dit qu'il y aurait un parc ....mais j'ai pas vu de photo. Merci
encore pour cette école.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@47 - Maria - Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 12h46
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : UNE ECOLE C'EST SUPER !
Contribution : Oui une école c'est super. J'habite rue des frères Bonneff. Mes
enfants vont à LM1, l'école est vieillissante et saturée. On m'a dit qu'il y avait un
parc ? pas de vu de photo Merci. de diffuser mon medsage svp.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@48 - Anissa - Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 15h44
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CHOUETTE UNE ECOLE !
Contribution : Nous est pour cette écolé a proximité de chez nous. Avec un parc
... ça va être super. Merci encore de cette consultation. Anissa

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@49 - Sofiane - Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 15h47
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Oui à cette école.
Contribution : Bonjour, D'accord pour cette école à côté de chez moi.
Cordialement, Sofiane.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@50 - Bérénice - Bezons
Organisme : Collectif hérisson de Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 19h09
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : BON PROJET
Contribution : Bonjour, J'habite le quartier des Chênes. Je trouve le projet
équilibré entre environnement, service public, Ecole, cabinet médical et maison de
retraite. le Parc est plus pour le quartier. J'approuve ce projet. Bérénice

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@51 - Marc - Bezons
Date de dépôt : Le 28/05/2023 à 19h20
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable à la nouvelle Ecole et au Parc.
Contribution : Bonjour J’habite le quartier des chênes. Je suis favorable à la
nouvelle ecole avec son parc. Merci Marc

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@52 - ELAKOUI Salim - Bezons
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 14h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Ravi
Contribution : Je suis extrêmement heureux de voir que Bezons investit dans
l'éducation en ouvrant une nouvelle école. Cela démontre l'importance accordée à
l'épanouissement et à l'apprentissage des enfants de la région.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@53 - PE Alice - Bezons
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 14h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Top
Contribution : La création d'un centre de loisirs intégré à l'école est une initiative
remarquable. Cela offre aux enfants un espace sûr et stimulant pour s'engager
dans des activités parascolaires et développer leurs talents.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@54 - Muriel - Bezons
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 15h19
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Mon avis
Contribution : Vu le manque de services publics à Bezons, il faut bien trouver des
solutions. Il semble que celle-là soit la seule qui permette rapidement d’avoir une
école. Je trouve que un parc est aussi une bonne idée. De toute façon j’ai jamais vu
personne sur ce terrain depuis des années.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@55 - VANCON Eric - Bezons
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 17h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : plusieurs points évoqués : phases en amont et aval du projet,
environnement (étude faune), présentation du projet, nuisances etc
Contribution : MERCI DE CONSULTER ET DE TENIR COMPTE DU FICHIER PDF JOINT
Plusieurs points évoqués : - PREAMBULE : le devenir de Bezons "coincé" entre
projets immobiliers et espace de verdure - PHASES EN AMONT ET AVAL DU PROJET
: contestation de la supposée concertation du public mais surtout des riverains en
amont - PROJET ET PLU 2017 : analyses et question sur le nombre d'arbres
replantés - ENVIRONNEMENT : (1) contestation de la 1ère expertise faune et flore
et demande d'une 3ème expertise avec association faune et flore locale (2)
concertation d'une association faune et flore (3) arbres protégés dans le projet -
COMMUNICATION AUTOUR DE LA PRÉSENTATION DU PROJET (plan, croquis, dessins
..) : contradictions au niveau des prises de vue aériennes du projet d'où demande
de communication autour des vues aériennes factuelles et réelles autour du projet
- S É C U R I T É : (1) circulation / rues et sécurisation des piétons (surtout avec
vitesse excessives des automobilistes et non respect des stops (2) réglementation
et circulation des vélos et véhicules à 2 roues à l'intérieur de la zone du projet (3)
délinquance (risques et demandes de solutions pour les circonscrire au maximum
notamment et surtout au niveau du parc public) - A M É N A G E M E N T : (1)
limites de construction (il a fallu décortiquer bon nombre de documents pour enfin
trouver ces données !) (2) toitures végétalisées (vue aérienne versus horizon vision
humaine avec les façades des bâtiments) (3) demande d'aménagement de murs et
palissades végétalisés (4) arbustes et plantes longeant les chemins et lieux de
passages dans le parc (5) création du parc (question sur le nombre exact d'arbres
plantés et autres, AUCUN délai ni AUCUNE chronologie de la livraison de ce parc
public) (6) zone de dépot des écoliers (risque de staturation) (7) zone de livraison
des équipements publics = zone de dépot des écoliers ? - TRAVAUX : (1) charte
rejet des matières polluantes, manque rejet du béton sur voie publique (2)
circulation et accès aux garages privés rues Maurice Berteaux et des Frères
Bonneff (aucune évaluation de ces éventuelles nuisances), - NUISANCES : (1)
Nuisances sonores / impact : bruits routiers et urbains (niveaux sonores
uniquement analysés par bandes d'octave et non et non en indicateur de bruit
global, analyses en desssous de celles relevées personnellement qui vont jusqu'à
minium 90 db), (2) Nuisances sonores / impact : bruits du bâtiment scolaire et
centre de loisirs (uisances sonores uniquement prises en compte à partir d'un plan
du 1er étage et non du rez de chaussée qui fait apparaitre un vide entre le centre
de loisir et les autres bâtiments d'où propagation de ces ondes acoustiques dans
cette partie du bâtiment) (3) circulation routière (le projet s'appuie sur un rapport
d'études de CDVIA à partir d'analyses effectuées en juillet 2022, donc en pleine
période de vacances scolaires, ce qui n'est absolument pas représentatif des
circulation et trafic routier en temps normal)

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023

@56 - Torkhani Maud - Bezons
Organisme : Association de parents d'élèves PEEP Beons et parents KM
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 18h22
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Une nécéssité obligatoire
Contribution : En tant que représentante de parents d'élèves et présidente de
l'association PEEP Bezons, j'accueille avec plaisir ce nouveau projet. En effet, nos
classes sont saturées. Malgré la création de classes, entre autre, avec les
préfabriqués, le taux d'occupation en primaire est inquiétant et impacte
assurément sur l'apprentissage des élèves ainsi que leur bien être mais aussi celui
des enseignants qui sont surchargés. Depuis la création des nouveaux logements
sur toute la ville, nous avons constaté que les structures d'accueil ne suivaient pas
avec le nombre croissant de familles bezonnaises nouveaux arrivants ou pas. Ce
projet est le bien venu se couplant avec des nécessités de commerces de
proximité mais aussi une résidence intergénérationnelle qui est en demande
croissante sur la ville. Alors certes, nous disons au revoir au jardin partager (mais
aussi à des entrepôts insalubres et inutilisables), et dans l'absolu, j'aurais aimé que
les riverains le conserve cependant, ayant participé au cas pratique, cela semble
être le meilleur compromis. Nous comptons sur la mairie pour trouver le meilleur
esprit "vert" avec les espaces prévus à ce projet et j'espère que ce projet se
maintiendra.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@57 - Céline - Bezons
Date de dépôt : Le 29/05/2023 à 18h38
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Très bonne initiative
Contribution : Notre ville a Bezons d’un nouveau groupe scolaire cette initiative
est la réponse appropriée face au manque de classes à chaque rentrée scolaire. De
plus de nouveaux aménagements en adéquation avec les modes de vie actuels
(cohabitation senior, centre médical, parcs) est une vraie amélioration pour Bezons
et ne peut que la rendre attractive. Je comprends les riverains qui ont peur des
nuisances mais une école, une résidence senior, un parc et un centre médical ne
vont pas empirer les choses. De plus en matière sécuritaire des mesures ont été
déjà prévues donc il ne peut y avoir qu’un bilan positif suite à la réalisation de ce
projet. En résumé, je suis à 100% pour.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@58 - VANCON Eric - Bezons
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 08h24
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Plusieurs points évoqués : manque de concertation en amont, contestation
de la 1ère expertise faune et flore, aménagement, sécurité etc
Contribution : MERCI DE CONSULTER ET DE TENIR COMPTE DU FICHIER PDF JOINT
Plusieurs points évoqués : - PREAMBULE : le devenir de Bezons "coincé" entre
projets immobiliers et espace de verdure - PHASES EN AMONT ET AVAL DU PROJET
: contestation de la supposée concertation du public mais surtout des riverains en
amont - PROJET ET PLU 2017 : analyses et question sur le nombre d'arbres
replantés - ENVIRONNEMENT : (1) contestation de la 1ère expertise faune et flore
et demande d'une 3ème expertise avec association faune et flore locale (2)
concertation d'une association faune et flore (3) arbres protégés dans le projet -
COMMUNICATION AUTOUR DE LA PRÉSENTATION DU PROJET (plan, croquis, dessins
..) : contradictions au niveau des prises de vue aériennes du projet d'où demande
de communication autour des vues aériennes factuelles et réelles autour du projet
- S É C U R I T É : (1) circulation / rues et sécurisation des piétons (surtout avec
vitesse excessives des automobilistes et non respect des stops (2) réglementation
et circulation des vélos et véhicules à 2 roues à l'intérieur de la zone du projet (3)
délinquance (risques et demandes de solutions pour les circonscrire au maximum
notamment et surtout au niveau du parc public) - A M É N A G E M E N T : (1)
limites de construction (il a fallu décortiquer bon nombre de documents pour enfin
trouver ces données !) (2) toitures végétalisées (vue aérienne versus horizon vision
humaine avec les façades des bâtiments) (3) demande d'aménagement de murs et
palissades végétalisés (4) arbustes et plantes longeant les chemins et lieux de
passages dans le parc (5) création du parc (question sur le nombre exact d'arbres
plantés et autres, AUCUN délai ni AUCUNE chronologie de la livraison de ce parc
public) (6) zone de dépot des écoliers (risque de staturation) (7) zone de livraison
des équipements publics = zone de dépot des écoliers ? - TRAVAUX : (1) charte
rejet des matières polluantes, manque rejet du béton sur voie publique (2)
circulation et accès aux garages privés rues Maurice Berteaux et des Frères
Bonneff (aucune évaluation de ces éventuelles nuisances), - NUISANCES : (1)
Nuisances sonores / impact : bruits routiers et urbains (niveaux sonores
uniquement analysés par bandes d'octave et non et non en indicateur de bruit
global, analyses en desssous de celles relevées personnellement qui vont jusqu'à
minium 90 db), (2) Nuisances sonores / impact : bruits du bâtiment scolaire et
centre de loisirs (uisances sonores uniquement prises en compte à partir d'un plan
du 1er étage et non du rez de chaussée qui fait apparaitre un vide entre le centre
de loisir et les autres bâtiments d'où propagation de ces ondes acoustiques dans
cette partie du bâtiment) (3) circulation routière (le projet s'appuie sur un rapport
d'études de CDVIA à partir d'analyses effectuées en juillet 2022, donc en pleine
période de vacances scolaires, ce qui n'est absolument pas représentatif des
circulation et trafic routier en temps normal)

Pièce(s) jointes(s) :
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@59 - VANCON Eric - Bezons
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 08h26
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Plusieurs points évoqués : manque de concertation en amont, contestation
de la 1ère expertise faune et flore, aménagement, sécurité etc
Contribution : MERCI DE CONSULTER ET DE TENIR COMPTE DU FICHIER PDF JOINT
Plusieurs points évoqués : - PREAMBULE : le devenir de Bezons "coincé" entre
projets immobiliers et espace de verdure - PHASES EN AMONT ET AVAL DU PROJET
: contestation de la supposée concertation du public mais surtout des riverains en
amont - PROJET ET PLU 2017 : analyses et question sur le nombre d'arbres
replantés - ENVIRONNEMENT : (1) contestation de la 1ère expertise faune et flore
et demande d'une 3ème expertise avec association faune et flore locale (2)
concertation d'une association faune et flore (3) arbres protégés dans le projet -
COMMUNICATION AUTOUR DE LA PRÉSENTATION DU PROJET (plan, croquis, dessins
..) : contradictions au niveau des prises de vue aériennes du projet d'où demande
de communication autour des vues aériennes factuelles et réelles autour du projet
- S É C U R I T É : (1) circulation / rues et sécurisation des piétons (surtout avec
vitesse excessives des automobilistes et non respect des stops (2) réglementation
et circulation des vélos et véhicules à 2 roues à l'intérieur de la zone du projet (3)
délinquance (risques et demandes de solutions pour les circonscrire au maximum
notamment et surtout au niveau du parc public) - A M É N A G E M E N T : (1)
limites de construction (il a fallu décortiquer bon nombre de documents pour enfin
trouver ces données !) (2) toitures végétalisées (vue aérienne versus horizon vision
humaine avec les façades des bâtiments) (3) demande d'aménagement de murs et
palissades végétalisés (4) arbustes et plantes longeant les chemins et lieux de
passages dans le parc (5) création du parc (question sur le nombre exact d'arbres
plantés et autres, AUCUN délai ni AUCUNE chronologie de la livraison de ce parc
public) (6) zone de dépot des écoliers (risque de staturation) (7) zone de livraison
des équipements publics = zone de dépot des écoliers ? - TRAVAUX : (1) charte
rejet des matières polluantes, manque rejet du béton sur voie publique (2)
circulation et accès aux garages privés rues Maurice Berteaux et des Frères
Bonneff (aucune évaluation de ces éventuelles nuisances), - NUISANCES : (1)
Nuisances sonores / impact : bruits routiers et urbains (niveaux sonores
uniquement analysés par bandes d'octave et non et non en indicateur de bruit
global, analyses en desssous de celles relevées personnellement qui vont jusqu'à
minium 90 db), (2) Nuisances sonores / impact : bruits du bâtiment scolaire et
centre de loisirs (uisances sonores uniquement prises en compte à partir d'un plan
du 1er étage et non du rez de chaussée qui fait apparaitre un vide entre le centre
de loisir et les autres bâtiments d'où propagation de ces ondes acoustiques dans
cette partie du bâtiment) (3) circulation routière (le projet s'appuie sur un rapport
d'études de CDVIA à partir d'analyses effectuées en juillet 2022, donc en pleine
période de vacances scolaires, ce qui n'est absolument pas représentatif des
circulation et trafic routier en temps normal)

Pièce(s) jointes(s) :
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@60 - FARAVEL Frédéric - Bezons
Organisme : Vivons Bezons, groupe des élus communistes, socialistes &
républicains
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 15h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution de « Vivons Bezons, le groupe des élus communistes,
socialistes & républicains » à l’enquête publique sur le « Projet Albert-
Contribution : La contribution de « Vivons Bezons, le groupe des élus
communistes, socialistes & républicains » à l’enquête publique sur le « Projet
Albert-1er » faisant une dizaine de pages (avec des pièces annexes en PDF,
nécessaires à la compréhension de la contribution), vous la trouverez en pièce
jointe au format PDF. Nous vous prions cependant de bien vouloir noter ci-dessous
les conclusions de notre contribution. Le projet immobilier « Albert-1er » ne saurait
recevoir un avis favorable : • il n’a pas fait l’objet d’une concertation sérieuse avec
les riverains et les habitants de la commune ; • les besoins sociaux de la commune
de Bezons sont négligés si l’on considère que le projet immobilier ne comptera que
11 % de logements sociaux ; • il n’y a aucune étude d’impact sur les équipements
publics prévus avec le projet immobilier ; • l’insuffisante prise en considération de
la croissance de la circulation et des risques en matière de sécurité routière aux
abords d’un futur groupe scolaire démontre une méconnaissance totale de
l’environnement urbain et social dans lequel le projet s’inscrit ; • le projet
immobilier implique une dégradation profonde des conditions écologiques du
territoire, sans aucune compensation proposée, avec un silence coupable de
l’équipe municipal sur des éléments essentiels du dossier. Ce projet est nocif pour
l’environnement, la santé et la sécurité des habitants ; sa présentation est
insincère et loin de vouloir répondre aux besoins des habitants, il ne semble
motivé que par des considérations de profit immédiat des aménageurs et
promoteurs, assez malhabilement habillé par de la communication politique. Bien à
vous, Frédéric Faravel, conseiller municipal et communautaire, et Florelle Prio,
conseillère municipale Membres de "Vivons Bezons, le groupe des élus
communistes, socialistes & républicains"

Pièce(s) jointes(s) :
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@61 - Vincent - Bezons
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 19h52
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : renoncez
Contribution : pour faire-valoir ce projet immobilier de plus de 250 LOGEMENTS ,
la majorité municipale met en avant comme justifications, la création d'une école
et de logements intergénérationnels ! c'est l'arbre qui cache la foret , arbres
d'ailleurs qui seront abattus avec ce projet - Quel désastre et quel gachis Il fallait y
penser avant, avant de densifier de la sorte Notre Ville, d'accorder des permis de
construire à tout-va (majorité actuelle ou passée), Certains participants à cette
enquête répondant favorablement au projet, évoquent la création d'un parc !! je
réponds et vous pose la question "avez vous bien pris connaissance des
documents?", car nous ne verrons pas un parc mais un square emmuré dans un
espace réduit, et de surcroit, à la place des jardins actuels. En outre par curiosité
êtes vous allez voir le square C.Evora? Est ce cela que vous souhaitez pour les
riverains? Si c'est cela c'est avoir peu de considération pour les Bezonnais. Ce
projet c'est plus de nuisances : plus d'embouteillages, plus de bruits, plus de
pollution, plus de bus bondés et au lieu de verdir et d'améliorer le quartier on le
densifie. Les riverains n'ont peur des nuisances, nous les subissons deja
énormément, et une école, des habitants de plus, engendrerons automatiquement
des nuisances; Nous vous invitons à venir dans le quartier pour constater l'état
actuel. Ce projet ce sera aussi plus d'insécurité, alors que nous (collectif de
riverains) les signalions deja il y a deux ans à Mme La Maire et aux élus (lors de
leur venue), nous constatons tous les jours des infractions au code de la route. Des
individus prennent les rues en sens interdit (rue robespierre, allée des chalets)
pour rejoindre les rues Albert 1er, Frères Bonneff (ou la RD) ; des véhicules de plus
de 3T5 empruntent ces rues alors qu'elles leur sont interdites, que d'autres pour
éviter les feux circulent à grande vitesse dans des rues exiguës pour rejoindre la
rue de Sartrouville ; alors demain lorsque le projet Albert 1er sera terminé, que sa
densité sera accrue qu'en sera t il pour le quartier sinon encore plus de nuisances
routières; sans parler des problèmes de stationnement - totalement anarchiques.
Nous voyons la PM dans nos rues que lorsque nous l'appelons - alors à nouveau
qu'en sera t il avec plus d'habitants dans le secteur Chênes/Plateau? Madame La
Maire, Mesdames, Messieurs les élu.e.s faites comme les Maires de nombreuses
autres villes, (Amiens, Frejus...), renoncez à ce projet , refusez d'octroyer le permis
de construire

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         212 / 445



Export généré le 19/07/2023

@62 - LEDUEY CHRISTIAN - Bezons
Organisme : AUCUN
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 20h01
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Le projet immobilier « Albert-1er » ne saurait recevoir un avis favorable
Contribution : Le projet immobilier « Albert-1er » ne saurait recevoir un avis
favorable tant il est néfaste à la qualité de vie des habitants, à leur sécurité, à de
nombreux enjeux écologiques.

Pièce(s) jointes(s) :
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@63 - RENAULT Jean-Marc - Bezons
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 20h09
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Nouvelle école
Contribution : Instituteur (maître E) sur plusieurs écoles de Bezons, face aux
classes surchargées je dis OUI à une nouvelle école sur Bezons, indispensable pour
accueillir nos élèves.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@64 - Myriam - Bezons
Organisme : Joueur de boule et Lecteur
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 22h25
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Oui à cette école.
Contribution : Bonjour, je ne vais faire comme si j’étais une experte … je suis pas
du bâtiment ni architecte ni paysagiste … Je suis juste mère de 2 enfants et ma
mère à charge de maman, j’habite rue Maurice Berteaux. Le quartier a été
abandonné durant des années. Où sont les services publics ?, pas de guichet de
banques ! Pas de médecin à proximité ! pour une fois qu’une projet va redonner
vie au quartier faut le faire. Je suis parent d’élève et les écoles c’est plus possible.
Ça suffit de tout mettre dans le cœur de ville. Nous aussi on a le droit d’avoir un
parc, une école neuve et un cabinet médical ..: ça suffit de courir jusqu’au Cœur de
ville. On paie nos impôts on a aussi le droit d’avoir des choses à proximité. Mes
enfants passent avant quelques arbres,et quelques rats qui se baladent la nuit
dans la pépinière abandonnée. J’habite le quartier depuis 28 ans, je suis né Bezons.
On veut plus de promesses mais des écoles pour nos enfants ! Merci Madame la
maire. S’il vous plaît tenez bon On est avec vous ! Myriam

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@65 - Sarah - Bezons
Date de dépôt : Le 30/05/2023 à 22h54
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Qui ouvre une école ferme une prison !
Contribution : Bonjour je m’appelle Martine, j’ai 68 ans et 4 enfants et 9 petits
enfants. Hugo a dit : Qui ouvre une école ferme une prison Vous avez compris je
suis pour cette ecole neuve. Et cette maison de retraite dans laquelle j’espère
pourvoir aller tout en restant à proximité de ma belle fille. Sarah.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@66 - Sarah - Bezons
Date de dépôt : Le 31/05/2023 à 09h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : QUI OUVRE UNE ÉCOLE FERME UNE PRISON
Contribution : QUI OUVRE UNE ÉCOLE FERME UNE PRISON ! « Bonjour je
m’appelle Martine, j’ai 68 ans et 4 enfants et 9 petits enfants. Hugo a dit : Qui
ouvre une école ferme une prison Vous avez compris je suis pour cette ecole
neuve. Et cette maison de retraite dans laquelle j’espère pourvoir aller tout en
restant à proximité de ma belle fille. » Pour Martine Sa petite fille Sarah PS : A
l’administrateur, si vous pouvez supprimer mon commentaire précédent.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@67 - kevin - Bezons
Organisme : Particulier
Date de dépôt : Le 31/05/2023 à 12h35
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Voirie/trottoir périphérie du chantier rue Albert 1er
Contribution : Bonjour, La remise en état de la route en périphérie est-il prévu ?
La réalisation de travaux de cette ampleur provoque une forte utilisation de la
voirie par des véhicules lourd et grue. Nous constatons très régulièrement une
dégradation des trottoirs et route à proximité de nouvelle opération sur Bezons
sans remise en état sérieux. Il serait fortement recommandé d'exigé auprès de la
maitrise d'œuvre et maitrise d'ouvrage la remise en état complète de la
voirie/trottoir après la fin de leur opération . En vous remerciant de la prise en
compte de cet avis étant très favorable pour les bezonnais et les finances de la
ville sur sont entretien .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@68 - Corine - Bezons
Date de dépôt : Le 31/05/2023 à 17h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Albert 1er
Contribution : Stop a cette hérésie la construction de ces logements c’est 600
personnes l’équivalent d’un village de Province. Le stationnement est déjà un
problème dans ce quartier les parkings souterrains ne suffiront pas beaucoup de
personnes ont deux voitures. Madame la maire est obnubilé par la taxe
d’aménagement et se fout royalement du bien être des habitants de Bezons. Que
font les élus de la majorité sois disant encartés écologistes je me pose la question.
Triste de voir la quarantaines d’arbres disparaitre qui donnait de la fraicheur. Triste
de voir une école au milieu de tout ces logements pauvres enfants quel
environnement Triste de voir des élus aussi irresponsables. Triste pour les riverains
qui vont avoir des fenêtres éloignées d’une cinquantaines de mètres. Triste de voir
le pont de Bezons et ses bouchons ce n’est pas en bétonnant que l’on va réduire la
circulation.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@69 - Sylvie - Bezons
Date de dépôt : Le 01/06/2023 à 15h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Je suis pour
Contribution : Je comprends le réticents mais on ne peut pas tout le temps
bloquer tous les projets. Beaucoup des autres projets d'immeubles ne proposent
que des logements à la vente avec au mieux un commerce au RDC. Celui-ci à
l'avantage de proposer autre chose que juste des logements grâce à l'ajout de
l'école, du parc et du cabinet médical. Aussi je trouve que son aspect esthétique
est bien joli et harmonieux que ce l'on voit à coté du TRAM ou même la barre
d'immeuble actuelle rue Albert 1er en face. Donc je suis pour. A profiter de cet
élan rénover les autre vieux immeubles atour.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@70 - MERCADIER LAURENT - Bezons
Date de dépôt : Le 01/06/2023 à 16h47
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : STOP BETON
Contribution : Du béton encore du béton toujours du béton. On ne respire plus
dans cette commune ! Et toujours des arbres en moins. Des centaines d'enfants
entassés dans une école (dont on ignore le pourquoi de la construction alors que la
maire dit avoir créé 29 classes de plus depuis son élection) avec des logements au-
dessus. Un plan de circulation inexistant. Aucun parking public de prévu. Des
terrains pollués par les ancienne activités d’entreprises de bois, de peinture. De
plus aucune véritable concertation sur ce projet mené par la municipalité. Silence
total lors de la réunion publique du 11 mai dernier organisée dans le quartier. De
plus l'enquête publique n'est même pas achevée que la maire autorise déjà
l'édification du point de vente des logements. C'est à la fois du 49-3 et du foutage
de g.....!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@71 - Toury - Bezons
Date de dépôt : Le 01/06/2023 à 21h56
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : opposé au projet
Contribution : Pauvres occupants de la résidence intergénérationnelle qui auront
à subir les nuisances sonores importantes dues à la circulation automobile (Cf
mesure d'impact sonore des rues Albert1er / Sartrouville/ M.Berteaux ) et aussi les
cris des enfants jouant dans la cour à l'heure de la récréation et des heures après
le déjeuner - car Il a été mesuré que le niveau sonore d'une cour de récréation est
en moyenne à 88 décibels et avoisine parfois les 100db. Ce ne sont pas les
"anciens" qui feront le plus de bruit mais ils auront à subir toutes les nuisances
ainsi que leurs familles Mieux vivre, Respirez c'est ce qu'il faut pour les Bezonnais
Cessez de densifier dans notre ville deja saturée, Cessez de polluer

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         228 / 445



Export généré le 19/07/2023

@72 - Wicquart Emmanuelle - Bezons
Date de dépôt : Le 01/06/2023 à 22h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contre ce nouveau projet de bétonisation !
Contribution : Alors que les panneaux du promoteur se mettent en place quatre
jours avant la fin de la consultation publique, est-il encore utile d'écrire un avis sur
le registre puisque tout est déjà décidé?? Je suis contre ce projet dans le quartier
des Chênes : il s'agit de la bétonisation d'un espace encore vert et arboré. qui va
apporter une forte densification du secteur, augmenter fortement la circulation et
la pollution Il existe sur ce site un espace vert naturel avec des arbres matures,
que l'on va détruire pour créer de toutes pièces un pseudo square coincé entre
quatre bâtiments. Les toits végétalisés, les nichoirs et les pierrements décrits dans
le dossier ne peuvent en aucun cas remplacer la quarantaine d'arbres en place et
la végétation arbustive qui s'est installée. L'étude d'impact n'est pas satisfaisante,
il n'y a aucune étude des impacts environnementaux et des impacts sur la
biodiversité pendant la phase des travaux. Le milieu naturel n'a pas été étudié de
façon complète. L'étude faune/flore d'inventaire initial est bâclée, et le
complément d'inventaire ne sera disponible que bien après la fin de la consultation
publique.. Nous sommes pourtant en présence d'un site avec un intérêt écologique
certain : présence de nombreux arbres, de vieux bâtiments, comment l'écologue
n'a -t'il pas vu de mésanges, pies, de corneilles, pas vu de chauve-souris??? Ce site
aurait pu être mis en valeur de bien des façons et la ville perd là une occasion de
verdir le quartier qui manque cruellement d'espaces verts. Plutôt que vouloir
abattre les arbres, les conserver et réhabiliter aurait permis de le transformer en
un parc de quartier. Il était aussi possible de conserver et réhabiliter les anciens
bâtiments et les jardins partagés pour en faire un potager municipal, ou un jardin
éducatif pour nos jeunes élèves qui ne connaissent pas grand chose à la nature et
au jardinage. Mais non, c'est encore du béton... les promesses de campagne sont
tellement loin!! Quel gâchis encore une fois!!!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@73 - Sofia - Bezons
Date de dépôt : Le 01/06/2023 à 23h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Une école supplémentaire et un centre de loisirs pour nos enfants
Contribution : Cette construction est plus qu'attendue dans le contexte que
connaissent les enfants sur la ville. Les écoles sont saturées, il faut les
désengorger. La ville n'a pas les moyens de la financer, il faut donc du logement.
Une seule école ne sera pas suffisante il faut déjà réfléchir à une autre. Si les
bezonnais qui sont contre ce projet ont des pistes pour régler la situation qui est
plus qu'urgente qu'ils les partagent. Merci pour les petits bezonnais, de critiquer
objectivement et de proposer des solutions !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@74 - Lawson Dinga Marcelle - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 00h46
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Participation étude
Contribution : Avis favorable sur projet

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@75 - Mehdi - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 00h47
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable
Contribution : Je suis favorable à ce magnifique projet, notre ville a besoin
d’infrastructure et de services publics.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@76 - Adeline - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 00h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Future Ecole
Contribution : Les écoles étant saturées, vivement la nouvelle! Et en plus si ça ne
coûte rien a la municipalité, je dis Bravo! Avec des espaces verts en plus, car
Bezons à réellement besoin de verdure Je me questionne parcontre sur
l'accessibilité des parents véhiculés et des enseignants et employés ,car dans
l'école de mes enfants comme beaucoup sur Bezons , on manque cruellement de
place de stationnement .Et également espace pour les vélos et trottinettes ect...
Hâte d'en savoir plus sur ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@77 - Eric - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 00h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Future École
Contribution : Çà se plaint du béton , mais comment l'ancien maire a pu faire
autant de construction sans prévoir de services publics crèches, écoles tout est
saturés! J'encourage totalement ce projet surtout qu'il va être fait sur un terrain
abandonné depuis des années autant que cela soit utile à la population . De plus je
vois beaucoup passer de plaintes sur les réseaux que c'est encore un projet béton,
alors qu'il y a un bel espace vert prévu. Quoi qu'il arrive si on me demande de
choisir entre 3 fleurs et l'éducation dans de bonnes conditions de nos enfants , la
question ne se pose même pas !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@78 - Mohamed - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 01h17
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet étude d’impact
Contribution : Vos propositions sont au top

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@79 - Ghilas Mohand - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 02h32
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet d étude rue Albert 1er
Contribution : Dans le cadre de la Consultation Publique en rapport avec le projet
Rue Albert 1er ... J exprime mon approbation afin que le projet aboutisse et puisse
se faire ... Nous avons effectivement un réel besoin de service public plus
conséquent au sein de notre ville ...Ce projet y répond en partie si les
engagements sont respectés... Je n en oublie pas moins que nous perdons tout de
même des jardins partagés, peut être pourront-ils être compenser par la suite ...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@80 - BERKANE Farid - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 06h26
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution
Contribution : Favorable à ce projet qui va permettre de se doter d'une mixité
entre logements, services publics, école, espaces associatifs. Sur un territoire
laissé en friche côté rue Maurice Berteaux. Il était temps de voir émerger un projet
de requalification sur ce secteur et sur ce quartier.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@81 - Nathalie - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 07h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour suivre
Contribution : Pour suivre

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@82 - Florence - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 07h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un nouveau groupe scolaire indispensable
Contribution : Face à l’augmentation du nombre d’habitants et pour soulager les
écoles de la ville déjà saturées, un nouveau groupe scolaire est indispensable. Ce
nouvel équipement est une bonne chose pour notre ville d autant pus,qu il sera
accompagné de plusieurs services publics supplémentaires et d espaces verts.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@83 - Catherine - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 07h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Amélioration de la vie active de la ville, c'est un projet intéressant
Contribution : Confiance en ce projet, je suis à disposition de la municipalité si
besoin de ma partie pour apporter ma pierre à l'édifice.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@84 - DI PUMA Patrice - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 07h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : favorable
Contribution : -Bénéfices communautaires -Amélioration de la qualité de vie
-Impact environnemental positif -Résolution des besoins locaux -Développement
économique

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@85 - Perrin Aurelie - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 07h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis projet
Contribution : C'est un très beau projet. Bravo pour cette belle initiative

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@86 - Yves Ravies - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Merci !
Contribution : La création d'un parc à proximité de l'école est une excellente
idée. Les espaces verts sont essentiels pour la santé et le bien-être des enfants.
Cela leur permet de se détendre, de jouer en plein air et de profiter de la nature.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@87 - Younes Beltaif - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Emplacement idéal
Contribution : L'emplacement de la nouvelle école rue Albert Premier est idéal,
car il est facilement accessible aux familles de Bezons. Cela réduit le temps de
trajet des enfants et facilite la participation des parents aux activités scolaires.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@88 - Mehdi Ridalhi - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h07
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : J'adore
Contribution : La construction de cette nouvelle école et de ses installations
modernes démontre l'engagement de Bezons envers l'excellence éducative. Cela
créera un environnement propice à l'apprentissage et à la croissance des élèves.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@89 - RAYNAUD jean pierre - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pauvre France Pauvre Bezons
Contribution : C'est merveilleux ! Alors que l’enquête n'est pas terminée, nous
pouvons déjà choisir notre appartement et simuler ce qu'il me coûtera et même
peut-être combien il me rapportera ! Honte à qui, je ne sais ? Pauvre BEZONS ,
pauvre FRANCE.

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023

                         250 / 445



Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023

@90 - Yeo Assetou - Bezons
Organisme : Mairie de Bezons Z
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h14
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert premier
Contribution : La construction d'une école surtout car les immeubles poussent ,de
nouvelles familles sont logées et leurs enfants arrivent et donc allés a l'école
l'espace de jeux aussi ravira parents et enfants .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@91 - Abdellah - Bezons
Organisme : Citoyen
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 08h36
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : J'approuve ce projet

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@92 - Nadia - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 09h16
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Priorité à l’éducation
Contribution : On ne peut pas continuer à surcharger les écoles existantes. Si j’ai
bien compris, la ville n’a pas les finances pour simplement construire une école et
a donc besoin de ce projet pour la réaliser. Donc pas vraiment le choix. Nous avons
besoin d’une école supplémentaire, c’est certain.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@93 - Berland Steve - Bezons
Organisme : Habitant du quartier des cHênes
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 09h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Albert 1er un projet environnemental ?
Contribution : Ce projet de bétonisation est un non sens. Alors que partout en
France l'heure est à créer des espaces de verdures arborés, à Bezons la
municipalité veut faire couler des tonnes de béton pour construire une résidence
qui augmentera la population de 700 personnes d'un seul coup (c'est précisé dans
le dossier voir pièce jointe).L'école qui y sera installée en dessous est une blague ?
Ou devront ils embaucher des vigiles pour surveiller les fenêtres donnant sur la
cour de cette école. afin d'éviter les jets de toutes sortes. Et où stationneront les
parents venus déposer leur(s) enfant (s) ? D'autant qu'ils y seront nombreux
puisque ce groupe scolaire accueillera une maternelle. Celles et ceux qui
soutiennent ce projet pharaonique, déshumanisé et anti environnement ont-ils bien
lu les documents de l'enquête et en particulier l'avis de l'Autorité
Environnementale sur l'étude d'impact. Qu'ils s'en donnent la peine et ils
changeront sûrement d'avis. Ajoutons enfin qu'une partie du terrain est déclaré
pollué. Et comme Madame la maire de Bezons déclare en conseil municipal que
cette dépollution reste à la charge du promoteur alors que celle-ci est à la charge
de la Ville nous avons des raisons de nous inquiéter puisque la maire ignore le
contenu des documents présentés en conseil municipal. Peut-être est-ce aussi la
raison qu'aucunes études (stationnement, défense de l'environnement,
démographique, effectifs et cartes scolaires...) émanent des services municipaux
ne figurent dans ce dossier d'enquête. Mais peut-être n'existent-ils pas ?

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023
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Export généré le 19/07/2023

@94 - Chadia - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 09h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Futur aménagement urbain
Contribution : Participe

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@95 - Marjolaine - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 09h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Soutien au projet de réaménagement Albert 1er
Contribution : Je tiens à apporter mon soutien au projet Albert 1er. Effectivement,
de nombreux équipements publics sont manquants à Bezons et ce projet va
permettre de combler les lacunes de la ville en espace verts, en équipements
scolaires, en équipement médical ainsi qu'en salles associatives.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@96 - Anas - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 09h52
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet intéressant
Contribution : Je trouve que ce projet va apporter une valeur ajoutée à la ville et
il va équilibrer le flux des élèves sur les écoles.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@97 - Kenza - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 10h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un Bon projet pour Bezons
Contribution : Bezons est en plein expansion. Ce projet va répondre aux besoins
de bezonaise et bezonais.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@98 - Daniel - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 11h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Participation à l'enquête publique
Contribution : La ville a un besoin urgent en matière de services publiques et de
classes d'école pour nos enfants. J'étais réticent au départ à l'idée d'artificialiser
encore plus Bezons (250+ logements rien que sur ce projet!) qui souffrait d'une
politique tout béton à la dernière mandature, je suis très heureux de constater que
madame la maire nous a entendu sur ce point lors de la dernière réunion publique
(11 mai). L'inclusion d'espaces verts, d'une salle associative, d'un espace senior et
le cabinet médical m'ont définitivement convaincu de la qualité de ce projet pour
la ville et ses habitants. Je serai vigilant toutefois à l'application de ces promesses.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@99 - Guichard Corinne - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 12h27
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Corinne Guichard
Contribution : Complètement favorable pour le groupe scolaire, accueil de loisirs
maternel et élémentaire, cabinet médical, parc ouvert au public. Pour ce qui est de
la résidence 254 logements je crois, inquiete car Bezons au niveau des voitures est
saturé. Sinon vraiment bravo pour toutes ces avancées, en si peu de temps. Et
surtout merci de donner la possibilité aux Bezonnais de s exprimer.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@100 - Lopes Dani - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 13h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable au projet rue Albert 1er
Contribution : Projet important et ambitieux pour le bien vivre dans notre
commune. Services publics aux usagers et respect des normes environnementales.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@101 - Baptiste - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 13h10
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Enfin une nouvelle école !!!!!
Contribution : Cela fait des années que les classes sont surchargées sur Bezons
et que les parents d élèves réclament un nouveau groupe scolaire. Il était temps
que l on soit enfin entendu. La réalisation de cette école va enfin permettre de
répondre à l augmentation des effectifs!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@102 - Melisa Ro - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 14h35
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Scolarité est un droit
Contribution : Cette nouvelle école rue Albert Premier est une excellente nouvelle
pour les habitants de Bezons. Elle offre un accès pratique à l'éducation et aux
activités de loisirs pour les enfants de la région.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@103 - CHRISTOPHE - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 15h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : ÉTUDE D'IMPACT « BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF /
MAURICE BERTEAUX
Contribution : Avis favorable : création d'un groupe scolaire, d'un cabinet
médical, d'un accueil de loisirs, salle associative, d'un parc, une résidence
intergénérationnelle ... Très bien car il y a un manque dans notre ville de Bezons.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@104 - Slimani Riad - Bezons
Organisme : Habitant du quartier
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 15h39
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Habitant rue Albert Premier
Contribution : Plus de 3600 m² d'espaces verts dans le quartier ? ça va faire du
bien à tout le monde ! Ça fait des années qu'on attend une attention particulière
de la ville pour reconfigurer notre quartier. On soutient ce projet tout on souhaitant
l'intégration d'une belle piste cyclable et des arbres d'alignement, vu que les
constructions sont en retrait par rapport à la rue Albert Premier.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@105 - Dje Herman - Bezons
Organisme : Usob
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h01
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable
Contribution : Je suis très content de ce projet pour nos enfants, cette nouvelle
école est primordiale.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@106 - Mohamed - Bezons
Organisme : Usob foot
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable
Contribution : Ce projet permet à notre ville d’avoir de nouveaux équipements
dont les bezonais ont besoin, je suis très favorable.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@107 - David - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h15
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop au béton
Contribution : Madame Menhaouara n'a pas respecté ses engagements des
élections municipales et ce projet immobilier aura des conséquences néfastes, déjà
environnemental sur le quartier. Le riverains sont très en colère dont la manière
que vous avez porté cette immonde programme immobilier. Défavorable je le suis
comme beaucoup

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@108 - Mohamed - Bezons
Organisme : Citoyen bezonnais
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favor
Contribution : Superbe initiative! Beaucoup de choses de faites! Et enfin une
nouvelle ecole primaire et maternelle.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@109 - Mannissi Yacine - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1 er
Contribution : Je suis ravi de ce magnifique projet pour notre ville. La population
a augmenté, de nouveaux équipements sont les bienvenus afin de satisfaire les
habitants. En espérant que ce projet se concrétise et se finalise rapidement ����

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@110 - El oukid Stephanie - Bezons
Organisme : Usob
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 16h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : Beau projet avec de belles structures dont le ville à réellement
besoin et un parc pour les enfants c’est vraiment top.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@111 - Jamall - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 17h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Défavorable
Contribution : Trop de logements à construire, plus de 700 personnes (estimation
basse) Il faudrait créer un vrai Parc publique avec jeux ou terrain de sport pas
uniquement Allée traversante.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@112 - Le blevec Nathalie - Sannois
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 18h09
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop au bétonnage !
Contribution : Le projet nexcity a déjà installé ses panneaux de vente alors que
rien n’est légal! La ville de besoin se transforme en zone d’immeubles où la nature
n’a plus de place ! Stop aux banlieue dortoirs sinistrées!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@113 - Toury - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 18h22
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : opposé au projet
Contribution : j'apporte mon opposition à ce projet du tout béton - Vous
contribuez à la destruction et au saccage de la biodiversité Tout est géré de
travers et sans bon sens, Nous devions disposer de salles de cinéna => c'est mort
Nous devions disposer d'un parc verdoyant aux abords du coeur de ville => C'est
mort Nous devions avoir des commerces divers et qualitatifs en coeur de ville ==>
c'est la cata En revanche nous continuons à souffrir de pollution et bruits et cela va
s'accentuer ave ce programme immobilier, de manque de transport collectif Vous
faisiez partie de la précédente majorité municipale et vous avez soutenu ses
programmes qui ont fait les beaux jours des promoteurs Vous avez fait la
promesse de cesser de batir, et vous poursuivez toujours à densifier toujours plus -
Vous avez mentit alors pourquoi vous croire à présent ? Pourquoi devrions nous
avoir confiance dans ce programme Albert 1er et à ce que vous annoncez

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@114 - amélie - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 18h59
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : opposition
Contribution : bonjour l'école à proximité d'un "vrai" jardin afin que les enfants
s'y épanouissent et aussi afin que les Bezonnais puissent en profiter cela aurait été
un beau projet mais au lieu de cela on va nous livrer des tonnes de béton et
saccager le poumon vert au milieu de la ville. c'est un non sens dans cette ville
saturée, défigurée, sale, bruyante - Le projet albert1er apportera encore plus de
désagréments, que les bezonnais subissent deja au quotidien, et
malheureusement pour nous, les citoyens des villes alentours ne nous envient pas
bien au contraire et cela vous le savez deja notre ville ne fait pas rever ; elle n'offre
plus d'espaces de tranquillité et les pauvres squares qui ont été créés n'apportent
meme pas de la verdure - c'est regrettable

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         279 / 445



Export généré le 19/07/2023

@115 - Youcef - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 19h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Enquête publique
Contribution : Je suis d'accord avec le projet

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@116 - David - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 19h27
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop au béton
Contribution : Je n'approuve pas ce projet immobilier sur le quartier des chênes. Il
y aura des conséquences très négatives sur l'environnement. Il est bien trop
important sur la zone. Ce projet doit être retravailler mais avec les riverains cette
fois-ci. Cette situation n'est pas normale. C'est non à 20 000m2 de béton autour de
pavillons et l'abandon de ces jardins familiaux.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@117 - Ocana Chadia - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 19h43
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Aménagement urbain
Contribution : Je suis pour l’aménagement urbain rue Albert 1er cela permettra
au Bezonnais de pouvoir bénéficier d’une création de plusieurs services manquants
.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@118 - Emanuella - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 19h44
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Mauvais pour l'écologie
Contribution : Il n'est pas normal qu'il n'est pas eu une vraie concertation des
habitants de cette ville sur un tel sujet. Par d'ailleurs les études d'impacts
démontrent bien de grandes difficultés à prévoir et rien n'est proposé pour contrer
l'augmentation de la circulation dans le secteur. Nous sommes très inquiets de la
tournure des événements dans cette histoire. Et ces jardins partagés est-ce la ville
a proposé de les déplacer ailleurs ? Non. C'est intolérable la suppression de cette
verdure que l'on supprime pour y mettre des logements. Nous sommes contre ce
projet immobilier !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@119 - BRUNET Dominique - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 19h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non au BETON
Contribution : Avec ce projet de bétonisation c'est l'urbanisation qui continu à
outrance. Avec une augmentation de la population de 700 personnes c'est un
cercle sans fin ! Oui à l'école et au local associatif et services publics, mais non aux
nouveau logement, car la ville est saturée !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@120 - Jean-Philippe - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 20h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : NON AU PROJET IMMOBILIER
Contribution : C'est un très mauvais projet pour la qualité de vie des riverains.
Marre du béton à Bezons.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         285 / 445



Export généré le 19/07/2023

@121 - Raphaël - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 20h51
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Défavorable
Contribution : Très mauvais projet de la ville de Bezons. Je déplore la
bétonisation et le manque d'espace vert. Nous sommes très en colère dans les
zones pavillonnaires.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@122 - Sarah - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 21h18
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop Béton
Contribution : Ce projet est juste un projet de trop car il me semble que dans la
promesse électorale, il était dit qu’on stopper le béton mais je me rends compte
que nous n’avons droit qu’à du béton et très peu d’espaces verts. Ce que je trouve
dommage pour les Bezonnais(es) , et encore une fois sans leur consultation
réellement. Du béton encore du béton toujours du béton à quand une vrai
démocratie participative

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@123 - Marie - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 22h01
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis sur projet
Contribution : Les immeubles sont trop hauts (1 étage en moins aurait été bien)
et trop d’immeubles sur ce projet … même si l’architecture des immeubles est joli
un agrandissement de l’espace vert serait plus préférable > car cela manque à la
ville Ou autre idée : y mettre une halle au marché vu l’état de notre marché actuel
(même avec vos rénovations futurs ) Avec un bel espace vert + la future école du
projet >il n’y a déjà trop d’immeubles ds notre ville > privilégier le bien être des
habitants De toute façon le projet est validé !?

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@124 - Glinko Giovani - Bezons
Organisme : Bezonais
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 22h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable
Contribution : Tres beau projet, enfin une dynamique differente pour notre ville

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@125 - Karim - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 22h07
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable
Contribution : Content de se projet à venir .. les écoles et les cabinets de santé
sont la bienvenue dans la ville

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@126 - Ali - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 22h36
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : STOP AU BÉTONNAGE
Contribution : C'est une aberration de construire autant de logement sur ce
secteur. Les promesses ne sont pas tenues et je ne compends pas cette logique de
dire, je construits du service public, si en même temps j'augmente la population. Il
est surprenant de donner cette argument. Cette ville est mal traité par des
décisions malheureuses. Y mettre autant de personnes dans ces 20 000 m2
d'habitats est une énormité environnementale.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@127 - Laurent - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 22h39
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : NON à ce projet
Contribution : Que les promesses du Stop au Béton de la campagne municipale
sont loin!!! Madame le Maire, n'avez-vous pas été élue avec cet engagement? Et
n'avez-vous pas fait campagne avec une étiquette écologiste??? Vous demandez
l'avis des bezonnais mais dans le même temps vous installez une cabine de vente
du promoteur!! Donc la consultation publique ne sert à rien! Quelle déception de
voir que votre équipe n'a pas su trouver une utilisation plus verte de cet espace et
quelle tristesse de constater que le béton va une fois de plus prendre la place des
arbres et de la verdure. Ce projet est une honte! J'y suis bien sûr opposé.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@128 - Dima - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h07
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable
Contribution : Ravie par ce nouveau projet, proche de mon domicile. Je remercie
la maire ainsi que ses équipes pour sa réactivité et leurs écoutes.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@129 - FATIMA - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h10
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Merci
Contribution : Merci pour ce nouveau projet proche de mon lieu d'habitation.
Nous avons besoin de nouveau dans la ville qui cesse d'évoluer et grandir. Merci à
Mme la maire et ses équipes.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@130 - Ahmed - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable
Contribution : Favorable a ce nouvel environnement, merci pour ce changement
positif sur la commune. Merci aux conseillers municipaux.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@131 - Olivier - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h27
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : LAMENTABLE
Contribution : Madame la Maire n'a pas respecté ses engagements de
campagnes. Elle a déroulé finalement le tapis rouge pour les promoteurs. Nous
redécouvrons ces grues à Bezons et ce projet immobilier est la goutte de trop.
C'est innaceptable d'y mettre autant d'énergie de votre part pour défendre un tel
dossier Nous ne sommes pas content de la situation !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@132 - BOUCHOUA Rajae - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : École , parc pour enfants
Contribution : ce projet est très intéressant. effectivement beaucoup de service
manque sur la ville , l’école en plus est vraiment une priorité , un espace médical
aussi serai le bienvenu . Je soutiens avec grand plaisir se projet .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@133 - Goncalves Ana - Bezons
Date de dépôt : Le 02/06/2023 à 23h38
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : École, médecin
Contribution : on manque de service dans la ville notamment les médecins , les
places dans les écoles, accueil sénior

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@134 - Danielle - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 10h16
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet de construction rue Albert 1er
Contribution : Du béton , encore du béton avec toutes ses nuisances ; et sur des
sols pollués, qui plus est ! Par besoin d'une école , on construit des logements .
Mais le grand nombre de programmes immobiliers prévus un peu partout dans la
ville va nécessiter toujours plus d'écoles donc toujours plus de terrains à libérer.
C'est totalement absurde . Qu'en est-il de votre promesse électorale si attractive
(Stop au béton), Madame la Maire , et qu'en pensent nos élus écologistes ? Avez-
vous remarqué que plus aucun enfant de Bezons ne joue dehors ? C'est une joie
d'enfance qui leur est retirée . Nous avons beaucoup aimé cette petite ville
ouvrière où les très nombreux magasins et les multiples services publics
permettaient de vivre sans prendre sans cesse la voiture . Mais cette ville grise
,sale , bruyante aux habitants sans éducation, voire même "a-sociétisés" , est à
fuir . Alors ,comme de très nombreux anciens Bezonnais , nous allons partir
retrouver l'air ,le soleil ,les arbres, les plantes, les oiseaux, les insectes, tout ce que
les enfants d'ici ne connaîtrons bientôt plus . PS : Cette consultation aurait mérité
une très large diffusion par Tous les moyens disponibles mais "pas su , pas dit "
n'est-ce pas .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@135 - Wehbi rami - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 11h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Je m'oppose totalement à ce projet
Contribution : J'habite dans la résidence en face de ce projet, et je m'oppose
complètement à ce projet. Déjà la mairie n'arrive pas à gérer les problème entre
habitants dans ce cartier 1) des dealers bien installés 2) écoles existants sans
professeur pendant quelques mois, service enfance de la mairie incompétent, donc
je ne comprends pas pour vous ajouter des écoles! 3) la construction au centre
ville est échec totale, ce devenue la ville de phantoms. Désolé mais je pense que la
ville n'est prete à faire ce projet. Comme je vous l'ai indiqué, je suis habitant du
cartier, et je ne trouve pas normale que la décision pour ce type de projet soir
ouvert pour tout le monde et pas restreint aux habitants.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         300 / 445



Export généré le 19/07/2023

@136 - Emmanuel - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 11h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : c'est un non massif
Contribution : Les citoyens, qui vivent au quotidien dans le quartier
Chenes/Plateau, connaissent ses difficultés et ses atouts Les difficultés sont
pléthoriques – nombreux sont les citoyens qui les ont listées dans cette enquête
publique entre nuisances, insécurité, éloignement des transports publics, etc. ; ses
atouts sont les 4 écoles primaires/maternelles et le collège(PVCouturier, L.Michel,
P.Langevin, G.Péri) mais le principal restant le jardin collectif au cœur du quartier.
Pourquoi n’avez-vous pas consulté les résidents du quartier avant de donner carte
blanche aux promoteurs qui une fois de plus se réjouissent du cadeau Alors que les
citoyens aspirent à plus de verdissement des espaces publics, vous proposez de
détruire le jardin pour le remplacer par 250 logements (600 habitants minimum de
plus) Il est temps de se préoccuper d’abord des habitants actuels du quartier,
avant d’y en ajouter 600 de plus. Non aux + de 250 logements supplémentaires ;
stop à la densification et oui au mieux vivre

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@137 - Caroline - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 11h49
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRE CE PROJET
Contribution : La municipalité nous a fait des promesses en 2020 et je vois
qu'elle a décidé de faire l'inverse aujourd'hui. Bezons mérite autre chose et nous
avons besoin de respire devant chez nous. C'est une trahison

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@138 - Priscylla - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 13h55
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non au projet de bétonner
Contribution : Etant moi-même instructrice du droit des sols, je ne comprends
pas la décision de Madame le Maire d'accepter un projet de cette envergure,
d'autant plus qu'il ne s'insère absolument pas dans son environnement, comme le
stipule l'article 11, le quartier étant à majorité pavillonnaire et au bâti de faible
densité. Et comme l'on déjà soulevé plusieurs autres participants, il serait déjà
préférable de gérer les problèmes internes liés aux écoles et à la petite enfance,
avant d'envisager des projets d'envergures exceptionnelles qui ne feront que
creuser les troubles déjà existants. Le Maire doit absolument se souvenir qu'elle
n'est pas arrivée à ce poste seule, et qu'elle représente les Bezonnais. La majorité
ne souhaitent pas que ce projet voit le jour. Il serait peut-être temps de nous
écouter.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@139 - Bernard - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 15h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : L'ÉCOLOGIE EST ATTAQUÉ
Contribution : J'ai été surpris d'apprendre qu'un tel chantier arrivait sur cet
espace préservé des promoteurs. Il est important de garder ces jardins et d'en
faire plutôt profiter les habitants du peu espace que nous avons aujourd'hui. Ces
constructions ne sont pas une solution pour y remédier et je crains à un fort
désastre écologique auprès ces riverains. La mairie de Bezons doit absolument
redéfinir sur le fond ce projet immobilier. En l'état actuel je vous donne un avis
négatif.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@140 - ÉLUS SOCIALISTES ET DE GAUCHE - Bezons
Organisme : PARTI SOCIALISTE DE BEZONS
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 16h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION DES ÉLUS SOCIALISTES ET RADICAUX DE GAUCHE DE
BEZONS // PROJET ECOLE ET PARC ALBERT 1ER
Contribution : CONTRIBUTION DES ÉLUS SOCIALISTES ET RADICAUX DE GAUCHE
DE BEZONS Notre groupe municipal s’est exprimé favorablement à la réalisation
du projet dit « Jardins Albert1er ». Ce projet permet la réalisation d’un service
public essentiel, celui d’une école. Notre commune depuis trois ans est contrainte
d’accueillir des centaines d’enfants dans des modulaires et pour eux et leur famille
une école est un droit incontestable. L’école est le centre de vie de l’éducation
républicaine et les municipalités ont le devoir impératif de les mettre à disposition
des habitants. Il y avait donc une nécessité éducative, sociale et citoyenne à
réaliser ce projet qui, de plus, se fait dans des conditions environnementales et
économiques favorables à la collectivité.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@141 - Dylan - Bezons
Organisme : Collectif pour un 2éme Stade
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 16h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : POUR ECOLE ET PARC
Contribution : §Bonjour, Nous sommes d'accord avec faire des équipement payer
par les promoteurs, comme pour le 2éme stade qui est trsé bien. Dylan B.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@142 - "LES ECOLOGISTES BEZONNAIS" - Bezons
Organisme : "LES ECOLOGISTES BEZONNAIS"
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 16h51
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION "LES ECOLOGISTES BEZONNAIS" / PROJET ECOLE PARC ET
SALLE ASSOCIATIVE ALBERT 1ER
Contribution : Les élu.es EELV et Génération Écologie du conseil municipal de
Bezons ont étudié le projet présenté dans cette enquête et constate qu’il répond
aux réalisation respectueuse de l’environnement dans le cadre d’un projet public
obligatoire. 1° Le pourcentage de pleine terre à l’issue du projet est positif par
rapport à l’état actuel partiellement construit en étalement 2° La dépollution du
site permet de rendre des espaces débarrassés des substances polluantes
emmagasinées depuis des décennies par des activités industrielles. Or ces
pollutions cachées peuvent être extrêmement nuisibles d’autant qu’elles ne sont
pas perçues par les riverains. 3° L’accès à un espace de respiration pour
l’ensemble du quartier est particulièrement utile dans le cadre de la création d’îlots
de fraîcheur 4° Le bénéfice arboricole est de 17 arbres 5° La réalisation de l’école
comprend une cour Oasis ce qui est positif pour la désartificialisation 6° L’école et
les services au public annexes bénéficient de normes de constructions générant
des utilisations énergétiques qualitatives et répondent donc aux objectifs de lutte
contre le réchauffement climatique Le groupe des élus et militants écologistes
bezonnais est donc favorable à ce projet qui s’inscrit de plus dans un objectif
d’amélioration des conditions d’accueil des enfants et du personnel de la
communauté éducative.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@143 - A GAUCHE POUR BEZONS - Bezons
Organisme : A GAUCHE POUR BEZONS
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 16h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION DU GROUPE DES ELUS "A GAUCHE POUR BEZONS" /
PROJET ECOLE, PARC ET CABINET MEDICAL
Contribution : CONTRIBUTION DU GROUPE "A GAUCHE POUR BEZONS" PROJET
ECOLE, PARC ET CABINET MEDICAL Depuis des années les « jardins familiaux »
n’étaient utilisés que par quelques personnes au détriment de l’ensemble des
bezonnais qui n’y avaient pas accès. Le projet proposé rend aux citoyens un parc
accessible à tous de façon égalitaire. De plus il était plus que temps qu’une école
soit réalisée pour compenser l’absence de vision du mandat précédent sur ce
sujet. Dans ce quartier dépourvu de services publics la réalisation d’un groupe
scolaire est un signal fort de désenclavement et marque une volonté d’équité à
laquelle nous sommes favorables. Nous apprécions aussi la réalisation d’une salle
associative, véritable lieu d’expression de la démocratie participative et nous
souhaitons que le quartier se l’approprie pour en faire un lieu de vie et de partage.
Le projet de cabinet médical est aussi nécessaire pour lutter contre la précarité et
les difficultés pour les familles à bénéficier d’un accès aux soins de proximité.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@144 - LEPARRE DOMINIQUE - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 17h04
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : contribution conçerrnant l'enquète publique sur le projet Albert premier
Contribution : ne peut recevoir un avis favorable car il n' a fait l'objet d'aucune
concertation sérieuse avec les riverains ni les habitants de la ville de Bezons Les
besoins sociaux ont été négligés si on considère le volume du projet immobilier.
Aucune étude d'impact sur les équipements publics prévus et au niveau de la
commune . Le peu d'importance donnée sur les circulations dans le quartier mais
aussi sur notre commune . Ce projet immobilier pharaonique va impliquer une
dégradation importante très importante pour les habitants de ce quartier et de
notre commune , mais aussi des conditions écologiques du territoire éléments
essentiels de ce dossier . Ce projet est nocif pour l'environnement , la santé et la
sécurité des habitants . Et va désorganiser , déstabiliser les grands équilibres de
notre ville . Sa présentation vu son ampleur est insufisente et partisane . Un projet
de bétonnage anti écologique qu'il il nous faut stopper .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@145 - POISSON Agnès - Bezons
Organisme : habitante de Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 18h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Objection au projet de la rue Albert 1er -rue des Frères Bonneff de Bezons .
Contribution : Ce projet est totalement en opposition aux réels besoins de la
population bezonnaise.La concertation n' a pas eu lieu . Sous une présentation
alléchante, les questions de destruction de ce lieu à sauvegarder et à réorganiser
pour les familles, d'urbanisme, de sécurité, de circulation, de pollution aggravée,
de préservation d'espace vert public, n'ont pas eu de réponse précise et
argumentée.Les associations de riverains et de défense de l'environnement ne
sont pas entendues . Le promoteur ne s'inquiète que de vendre et faire du
bénéfice sur cette transaction sans se soucier de la qualité de services due à ses
clients .La municipalité doit impérativement montrer un cahier des charges précis
.La dépollution des sols n'est pas à la charge du promoteur mais à celle de la
municipalité ,contrairement à ce qui a été dit lors du conseil municipal du 6 avril
dernier .Ce projet montré ainsi ,non seulement ne rapportera pas à la commune
mais coutera très cher à la population. Cette décision est une folie que nous
devons toutes et tous empêcher de se réaliser en participant au vote. Habitante de
Bezons depuis 31 ans , ayant tenu une entreprise artisanale et commerciale
pendant plus de 25 ans en centre -ville, largement investie dans la vie de la cité
depuis toutes ces années , je déplore ces dérives mortifères pour la qualité de vie .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@146 - Abdedaim - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 18h38
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE
BERTEAUX »
Contribution : Bonjour, Je me réjouis qu’enfin nous puissions tous bénéficier d’un
espace vers dans ce quartier et je suis favorable au projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@147 - Abdedaim Fatima - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 18h52
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE
BERTEAUX »
Contribution : Je suis d’accord avec le projet de construction d’une école et d’un
parc dans mon quartier. Merci

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@148 - Said - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 18h58
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE BERTEAUX »
Contribution : Je voulais dire que je suis content du projet de construction d’un
lieu adapté pour les seniors à proximité d’un parc qui pourra être utilisé par tous
les bedonnais et pas juste une poignée de chanceux.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@149 - Mouna - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 19h03
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Participation à BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE
BERTEAUX »
Contribution : Bonjour, Je suis très favorable à la construction d’une nouvelle
école il faut prendre plus soin des enfants et un parc à côté sera extraordinaire.
J’espère aussi que cela participera réduire l’isolement des seniors .

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@150 - Vincent - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 19h24
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projets à bezons
Contribution : Comme a son habitude, la maire fait ce quelle veut. Fait fi des avis
des bezonnais. Et bien sur besoin d'école.....quand on construit autant de
logements sur la commune...... Bien sûr quil faut des parcs......les projets
immobiliers abattent tous les arbres anciens des jardins des particuliers...les
habitants ne peuvent pas bétonner leur cœur mais la mairie bétonne à tout va..

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@151 - Dounia - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 19h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Réponse à l’ L'ÉTUDE D'IMPACT « BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES
BONNEFF / MAURICE BERTEAUX »
Contribution : Je voulais dire que je suis très contente de savoir qu’il est prévu
que 3000m2 vont être transformé en autant d’espaces vert, Ecole, logements et
infrastructure adaptée pour les personnes âgées. Il n’était pas juste que cet espace
ne soit accessible qu’à un groupée de personne au détriment des autres
bezonnais. Sans compter que les classes sont surchargées et que nous avons
bezons de nous loger.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@152 - Mohamed - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 19h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRE
Contribution : Je suis contre ce projet de la ville, Il va nous apporter énormément
de problème de circulation et on nous supprime des espaces verts. Ce n'était pas
prévu.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@153 - Sofia - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 19h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : STOP AU BÉTONNAGE À BEZONS
Contribution : La ville de Bezons n'a pas respecter ses engagements sur la
consultation du quartier. Ou les riverains ont été mis au courant d'un tel projet
immobilier? En le découvrant c'est la mauvaise surprise et il est trop important. Est-
ce que les règles ont été respectées ? J'en doute. C'est la raison pour laquelle je ne
suis pas pour.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@154 - Emery Valerie - Bezons
Date de dépôt : Le 03/06/2023 à 21h10
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contre le projet de construction Albert 1er Bezons
Contribution : Nous nous sommes installés à Bezons il y a 9 ans. Tout allait bien
jusqu'aux nouvelles élections et que la frénésie de la construction et du béton
devienne une folie ! Pourtant la promesse de la maire pendant sa campagne était
"stop à la bétonnisation, plus de verdure..." je suis outrée par le fait que les
promesses n'aient pas été tenues que notre ville devienne une ville de béton ! Et je
ne parle pas de la coupe des arbres du square se la République...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@155 - Aouchiche Nadia - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 00h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pas le choix!
Contribution : Il est nécessaire de construire du logement pour financer une école
et un centre de loisirs. Sur la ville les autres sont saturés. Les logements sont pour
plus de la moitié destinés à des profils sans enfant en âge d'être scolarisé (t2 et
structure pour personnes âgées). C'est dans ce quartier qu'il y a le plus de besoin.
Pour y répondre il n'y a pas d'autres possibilités,.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@156 - Meridja Nourdine - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 11h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Encouragements et soutien
Contribution : un projet ambitieux qui donnera a ce quartiers et a notre villes
encore des équipement et des espaces qui redonneront plus de bien être aux
bezonais une décision courageuse qui a besoin et mérite le soutien des Bezonais

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@157 - Christophe, PRESIDENT - Bezons
Organisme : Bezons Cadre de vie & Environnement.
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 12h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PLEINEMENT FAVORABLE AU PROJET ECOLE & PARC "ALBERT 1ER"
Contribution : CONTRIBUTION DE L'ASSOCIATION "BEZONS CADRE DE VIE &
ENVIRONNEMENT" POUR LA DÉPOLLUTION DES TERRAINS SUR LE SITE ALBERT 1er
Depuis des décennies des pollutions liées à l’activité industrielle et des dépôts de
remblais font de ce site situé en pleine agglomération un lieu à risque. En effet, on
sait aujourd’hui que les pollutions invisibles (solvants, huiles, métaux lourds…)
sont d’autant plus dangereuses pour la santé qu’elles ne sont pas perçues par les
riverains qui les subissent. Or ce terrain est pollué, c’est un fait et la première
responsabilité du propriétaire sera de le dépolluer ce qui est un véritable bonus
pour la santé publique. De plus, nous notons que le gain en désartificialisation des
sols est notable et qu’il y aura demain plus de pleine terre sur l’ensemble du projet
qu’il n’y en a aujourd’hui. Là aussi il s’agit d’un progrès écologique structurel car la
véritable question pour l’avenir c’est le débitumage et la possibilité aux eaux de
pénétrer profondément en terre. Encore faut-il que ces terres ne soient pas
polluées et la dépollution combinée au débitumage rend ce projet d’autant plus
intéressant. Nous notons aussi une allée traversante destinée aux mobilités douces
qui désenclave le site et, à l’heure du réchauffement climatique une cour « Oasis »
dans l’école qui est la réponse attendue aux cour bitumées des établissements
scolaires actuels. Pour toutes ces raisons, nous sommes favorables à ce projet éco-
responsable. Nous notons qu'un groupe scolaire, un parc, un cabinet médical et
une maison de retraite verront le jour, c'est donc de nouveaux services publics
indispensables à la ville et à ses habitants, notamment dans ce quartier. Le Bureau
BCVN

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@158 - Youcef - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 13h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop béton
Contribution : Ce n'est pas possible de prendre une telle décision. Vous n'avez
été élue pour défendre un tel projet. Pourquoi avoir changer d'avis entre temps ?
C'est une trahison pour vos électeurs

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@159 - Paul - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 13h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : J'en veux pas
Contribution : Comment peut-on se prétendre être écologiste ? Y mettre tant
d'énergie sur un dossier qui est le contraire du programme des municipales. Il est
déplorable de constater que madame la maire à changé ses priorités à Bezons. Le
respect des promesses ont été oubliées. Nous sommes choqués par cette situation.
C'est non pour votre avis.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@160 - Edwige - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 15h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis défavorable
Contribution : La présentation du projet est alléchante : services publics, écoles,
parc, maison inter-générationnelle .... Il s'agit là d'une présentation pour tromper
les bezonnais. En effet, comment omettre que ce projet de 20 000 mètres carré
participera au bétonage de la ville. C'est un comble lorsque l'on sait que Madame
Le Maire a fait campagne contre cette politique démesurée de construction. Les
flyers distribués estapillés "STOP BETON" ont-ils déjà été oubliés à la faveur de
promoteurs ?

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@161 - Da Costa Edwige - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 15h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : C'est nul !!!!
Contribution : Ce projet va l'encontre de la volonté de mesurer le développement
de la commune. Construire une école oui, pour offrir un service de santé oui, mais
était-on obligés de voir ces 254 logements être construits ? La réponse est non.
Aucun riverain n'a été consulté sur le sujet alors même que ce projet devrait
emmener 700 personnes de plus dans le quartier. Comment vont être résolus les
problèmes de circulation ? les nuisances liées à la construction ?

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@162 - LAHELY David - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 15h38
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis défavorable
Contribution : Un projet de cette envergure aurait du être présenté en détail aux
riverains. Quand on voit la communication trompeuse sur ce projet, on comprend
pourquoi les riverains n'ont pas été réunis. On parle de services publics contre 254
logements ? Quelle est la logique ? On fait disparaitre un espace vert au profit
d'une importante construction et d'un "parc" dont il n'existe aucune information
précise (combien de mètre carré, implantation ?). Cette espace ne méritait pas une
autre orientation ? La circulation est déjà difficile le matin et le soir alors avec ce
bloc de béton qui apportera 700 personnes et un nombre important de voiture, il
est certain que nous ne sommes pas prêts de voir une diminution de la pollution et
le développement d'une circulation plus fluide.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@163 - PRIO Florelle - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 16h03
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Objections au projet Albert 1er
Contribution : En premier lieu, je souhaite souligner l’inadaptation de ce mode de
consultation pour une grande partie de la population bezonnaise. En effet, le mode
choisi par l’équipe municipale ne s’adresse qu’aux bezonnais en capacité d’avoir
une connexion internet et un ordinateur pour pouvoir lire et dépouiller un dossier
aussi volumineux de 500 pages. L’équipe municipale ne prend pas en compte la
réelle fracture numérique d’une partie de la population. Sur le dossier lui-même il
est à souligner de nombreuses incohérences qui montrent que ce dossier est pris à
la légère par la majorité municipale qui n’a pas relu ni travaillé ce dossier faisant
confiance aveuglément aux promoteurs : • Par exemple dans le finage communal,
le territoire indiqué par les promoteurs est le territoire de Carrières sur seine et
non pas de Bezons !! • La majorité municipale et la maire annonce une
concertation avec la population : en fait il n’y a rien eu. Les associations de parents
d’élèves pas plus que les associations environnementales, les collectifs
d’habitants, les cyclistes n’ont jamais été associées et ceci à aucun moment •
Aucune trace de l’étude d’impact de la création d’un groupe scolaire sur
l’accessibilité du quartier. • Beaucoup de questions se posent sur les impacts de
circulation dans la ville et pas que sur le périmètre restreint autour du projet : en
effet ces constructions vont entraîner un flux de véhicules et de piétons important
sur le secteur et sur 2 voies essentielles à Bezons les rues Maurice Berteaux et des
Frères Bonneff qui sont des axes traversants Nord/Sud. Ces 2 rues sont essentielles
sur la fluidité de la circulation et pour désengorger la ville. Avec le projet Albert
1er, cette fonction va être extrêmement perturbée et aucune étude sur ce sujet
n’est présentée. • Ce quartier est un quartier pavillonnaire et un des poumons de
la ville permettant une respiration à de nombreux habitants. Les jardins apportent
de la fraîcheur dont tout un chacun profite pendant les périodes de canicule. Cette
opération contribue fortement à densifier le quartier par un bétonnage des
surfaces. Si la dépollution des terrains est une bonne nouvelle contrairement à ce
qu’annonce la maire elle est à la charge de la ville comme indiqué très clairement
dans les conventions signées entre la commune et les promoteurs. Ceci est d’un
coût important pour la collectivité. Le ‘’petit espace vert » promis se situe en cœur
d’îlot et ne compense pas l’abattage des arbres pour laisser la place aux
immeubles. • Le positionnement du groupe scolaire en RCH des logements posent
la question de la cohabitation des usages différents (bruit, allées/venues : vue sur
l’école etc …) • Aucune proposition de nouvelle carte scolaire pour argumenter et
justifier ce nouveau groupe : une étude a-t-elle été faite en vue de l’adaptation/
l’extension des groupes scolaires existants sur les fonciers disponibles autours des
groupes scolaires (K Marx, J Prévert, Langevin par ex) • Ce projet entraine Bezons,
sans concertation préalable de l’ensemble de la population du territoire, vers une
densification d’un quartier à vocation pavillonnaire vers une urbanisation
galopante En conclusion, le comble sur ce projet c’est que la bulle de vente des
promoteurs a été installée et ouverte à la commercialisation avant même que la
concertation publique soit close. Cela montre, si certains avait encore des doutes
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que les pratiques de la maire et de son équipe municipale sont méprisantes vis-à-
vis de toute la population et ne respectent pas les règles élémentaires de la
démocratie locale. Pour toutes ces raisons je suis fermement contre ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@164 - Marc - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 16h51
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : un projet qui dénature le quartier
Contribution : Le projet denature le quartier. Il faudrait maintenir un grand
espace vert en lieu et place des jardins collectifs et ouvrir cet espace aux
Bezonnais. Il faut donc conduire une ecole et maintenir un espace naturel. Oui cela
coute plus cher, mais il ne faut pas vendre les bijoux de famille.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@165 - Abderrahmane - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 17h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet ambitieux
Contribution : Je suis content de voir enfin un projet ambitieux afin de répondre
au besoin de scolarisation des nouveaux habitants de la ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@166 - Annie - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 17h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Environnement
Contribution : Habitant prés de l'école Victor Hugo, il est impossible de passer
aux heures d'entrées et sorties à cause des stationnements des véhicules de
parents d'élèves aux abords de l'école. Dans le projet Albert I ,il n'est pas judicieux
de mettre des classes en rez de chaussées avec les habitations. Comment gérer la
tranquillité des habitants du quartier. La densité des véhicules et les
stationnements qui vont bloqués les accès. Bezons est déjà saturés par les
véhicules qui traversent notre commune. Concernant l'environnement, nous
venons de constater que les arbres du parc Bettencourt venaient être abattus,
sans aucune concertation des riverains. La circulation en plein cœur de ville et le
stationnement anarchique posent différents problèmes de sécurité,
environnement. Alors que la température dans les villes va augmenté, il faut
anticiper le réchauffement climatique, privilégier l'augmentation des arbres et non
leur abattage. Voici ce qui arrivera au projet Albert 1er , nuisances, sécurité,
impact environnemental, c'est pourquoi je suis contre ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@167 - Jaouad - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 17h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis
Contribution : Bonjour, c est un bon projet qui permettrai de désengorger les
autres écoles. Cela ne résoudra pas le problème de crèche mais c est déjà un
début.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@168 - Julie - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 18h11
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Stop à la construction de logements
Contribution : Pas contre les infrastructures publiques mais là 254 logements
c'est assez. Trop de constructions forcément qu'il faut de plus en plus d'écoles....
mais si pour la construction d'une école il faut accueillir 600 nouveaux habitants on
tourne en rond .... On nous a promis plus d'espaces verts et moins de bétons mais
plus les années passent et pire c'est. Comme toujours ce sont les habitants bernés
qui en paient les conséquences. Contre ce projet et tous les autres qui consistent à
construire de nouveaux logements sur Bezons.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@169 - Lily - Bezons
Organisme : Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 18h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : C'est inadmissible...trop de béton
Contribution : Avant de construire en masse, assurez vous que les services
publics suivent..... Bezons devient une ville saturée, défigurée...tout ça pour des
opportunistes qui ne pensent qu'au fric..... toujours construire plus alors que
paradoxalement, certains et certaines parlent de préservation de
l'environnement.... quelle belle contradiction

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@170 - Rodde Florence - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 19h11
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un projet structurant pour Bezons
Contribution : A Bezons la croissance de la population, la saturation des autres
groupes scolaires imposent de construire une nouvelle école. Ce projet structurant
permettra de mettre à disposition de l'Éducation nationale des locaux pour
permettre aux petits Bezonnais de construire leur avenir professionnel et citoyen.
La finalité de cette réalisation est surtout le bien être de nos élèves et de leur
équipe éducative dans un équipement moderne et respectueux de l
environnement. Ce projet qui répond au besoins des Bezonnais comprendra : ▪️ un
groupe scolaire de 14 classes (maternelles et élémentaires) ▪️ un accueil de loisirs
maternel et élémentaire ▪️ un cabinet médical ▪️ une salle associative polyvalente,
▪️ un parc ouvert au public comprenant des jeux d'enfants ▪️ une résidence
intergénérationnelle et du logement, permettant de financer une partie du projet
dans une conjoncture particulièrement difficile pour les finances publiques des
villes et donc de ne pas augmenter le niveau d’endettement de la commune
partant du principe que l’endettement diminue les marges de manœuvre d’une
collectivité et qu’il engage les générations suivantes.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@171 - Benazenzoul Loubna - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 19h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Programme Albert 1
Contribution : Bonjour Je suis favorable à ce projet qui permettra d’avoir : un
groupe scolaire maternelles et élémentaires , un accueil de loisirs maternel et
élémentaire, un cabinet médical, une salle associative polyvalente,un parc ouvert
au public comprenant des jeux d'enfants, une résidence intergénérationnelle A
Bezons nous avons besoin de plus d’équipements publics et ce projet nous donne
cette possibilité c’est clairement une opportunité à saisir La seule question qui me
vient à l’esprit et j’espère avoir la réponse Que prévoir la mairie pour rendre le
transport en commun en adéquation avec la population à Bezons qui augmente de
plus en plus ? Le tram est plein à craquer tous le matin et les bus ne sont pas
suffisants à mon sens Je confirme tout de même mon avis favorable pour ce projet
Cordialement

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@172 - Pouarri Emeline - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h24
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bravo Madame La maire
Contribution : L'école rue Albert Premier est une démonstration concrète de
l'investissement des autorités locales dans l'éducation, ce qui renforce la confiance
de la communauté dans l'avenir de l'éducation à Bezons.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@173 - Biarilou Rémi - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h25
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Le cabinet médicale est une bonne idée dans le quartier
Contribution : L'ajout d'un cabinet médical permet aux enseignants et au
personnel de l'école d'avoir une réponse rapide en cas d'urgence médicale,
garantissant ainsi un environnement sûr et sécurisé pour tous.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@174 - Coulard Rayane - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h27
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un parc dans les alentours, trop Bien !
Contribution : L'inclusion d'un parc à proximité de l'école offre aux élèves un
espace extérieur attrayant pour les activités physiques et récréatives, ce qui
contribue à promouvoir un mode de vie sain et actif.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@175 - Barnet Adriane - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bezons est accueillant pour les familles
Contribution : La diversité des services proposés, tels que le centre de loisirs et le
cabinet médical, renforce l'attractivité de Bezons en tant que lieu de résidence
pour les familles, contribuant ainsi au développement économique de la ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@176 - Travenes Thibault - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bezons change de jour en jour ! Bravo
Contribution : L'école rue Albert Premier incarne une vision éducative holistique
en offrant aux élèves un environnement complet où ils peuvent apprendre, jouer,
se soigner et grandir, ce qui favorise leur développement intégral et leur succès
futur Bravo Madame la Maire

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@177 - Walid Risame - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un chance pour notre quartier
Contribution : L'emplacement de l'école rue Albert Premier dans le quartier Albert
Premier facilite l'accès des familles résidant dans les environs, réduisant ainsi les
contraintes de transport et favorisant une participation accrue des parents.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@178 - Riade Hijrani - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Accès sécurisé et adapté
Contribution : L'accès sécurisé de l'école garantit la protection et la sûreté des
enfants, offrant ainsi une tranquillité d'esprit aux parents et aux membres du
personnel.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@179 - ELHouya Belgacem - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h36
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un bel immeuble !
Contribution : L'architecture moderne de l'immeuble de l'école rue Albert Premier
apporte une touche esthétique et contemporaine, créant un environnement
inspirant pour les élèves et le personnel.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@180 - Bronu Lea - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 20h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Architecture moderne
Contribution : Les beaux balcons de l'immeuble peuvent également servir de
lieux pour des activités artistiques et créatives, permettant aux élèves d'exprimer
leur créativité et leur individualité dans un cadre inspirant.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@181 - Celeste - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contre ce projet
Contribution : Stop au bétonnage des jardins Albert 1er !!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@182 - Lawson Georges - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Prêt à participer aux projets permettant l avancement de la ville
Contribution : Un projet qui va permettre la création de classes supplémentaires
très bien pour la zone ,les classes sont saturées. Pour les associations ,au vue de
nombreuses demandes de salle ,une salle polyvalente de plus serait bienvenue.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@183 - Walid - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h35
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er à bezons
Contribution : Ce projet semble vraiment très intéressant et une belle
opportunité pour la ville de Bezons. La ville séduit mais ne dispose pas assez de
logement pour répondre aux attentes des demandeurs. Par ailleurs au-delà des
logements il y a un réel besoin d'accompagner les futurs familles avec une offre à
la fois scolaire, Périscolaire et médicale ..cest en ce sens que ce projet porte tout
son sens... Si chaque projet des promoteurs mettait en œuvre a la fois une réponse
immobilière, mais également sociale et Vitale d'acces aux services publics.. je
pense qu'il y aurait beaucoup moins d'inégalité en île de France et moins de zone
sous dense médicale..sociale... éducative Un réel projet clé en main qui doit
dorénavant être correctement exécuté pour offrir des espaces verts tellement
nécessaires tout en ouvrant les possibilités de service public, mixité sociale et
intergenerationnelle a travers l' offre de logement... Cela constitue un projet qui s'il
est bien exécuté, doit se positionner en phare et exemple pour les prochains
projets et pour les villes aux alentours Une réponse hollistique qui pourrait être
exemplaire.. je suis très favorable !!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@184 - Graziani Breeze Naëma - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bon projet
Contribution : Ok pour ce projet

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@185 - ANNE - Bezons
Organisme : federation parent d'lélèves
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h46
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : coordination FCPE
Contribution : la coordination FCPE de BEZONS EST plutot favorable à ce projet
une petite réserve sur le nombre d'appartement

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@186 - Anne - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 22h51
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : parent d'élève
Contribution : il y a un vrai besoin et si la ville ne doit pas etre endettée cette
solution est envisageable .Aussi une relation intergénérationnel avec la résidence
sénior est un beau projet.Je suis pour ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@187 - Caudron Aurélien - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 23h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet commune Bezons
Contribution : Tout à fait d'accord avec ce projet, ramener plus de verdures et
d'infrastructures à la ville, c'est tout ce dont on a besoin.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@188 - Caudron Rita - Bezons
Date de dépôt : Le 04/06/2023 à 23h54
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Un projet d'avenir
Contribution : Ce projet est une nécessité pour le développement de la ville. Nous
avons grandement besoin de ces nouvelles infrastructures !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@189 - Adem - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 00h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Réponse à L'ÉTUDE D'IMPACT « BEZONS – RUES ALBERT 1ER / FRERES
BONNEFF / MAURICE BERTEAUX »
Contribution : C’est une très bonne initiative de faire bouger les choses pour la
ville. Je suis favorable au projet en l’état avec une école qui permettra à nos
enfants de ne pas être dans des classes surchargées.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@190 - Adam - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 00h10
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable concernant L'ÉTUDE D'IMPACT « BEZONS – RUES ALBERT
1ER / FRERES BONNEFF / MAURICE BERTEAUX »
Contribution : Je donne un avis favorable pour le développé et de notre ville. Il
était plus que tant de pouvoir utiliser cet espace pour tous les bezonnais. Je ne
savais pas que seuls un petit groupe pouvait bénéficier de cet espace jusqu’à
aujourd’hui. Il est plus que temps de prendre les choses en main et penser au plus
grand nombre plutôt qu’à une élite.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@191 - Zahir - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 00h25
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Une école en plus
Contribution : Il est urgent d'avoir une école en plus sur la ville. Les autres sont
surchargées. Un parc et un centre de loisirs municipal aussi. Un lieu pour les
anciens aussi. J 'espère qu'il y aura assez de places de parking pour les logements.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@192 - Zahir - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 00h43
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable
Contribution : Nous avons besoin d'écoles et de centres de loisirs pour nos
enfants. Une structure pour les anciens et un parc seront un plus également dans
le quartier. L'ancien maire a oublié les services publics pour nos enfants donc nous
n'avons pas le choix. Préférer des jardins partagés utilisés par seulement quelques
familles est purement égoïste. Se plaindre de la circulation et du stationnement
alors que tout le monde se déplace en voiture c'est egoiste. Se plaindre de
nouvelles constructions parce qu'on est déjà logé c'est égoïste. Bref l'égoïsme est
contre l'intérêt général donc oui je valide ce projet qui est fait pour ceux qui en ont
besoin et avec les moyens à disposition.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@193 - HOERNER Christian - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 01h16
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Quakité environnementale du projet
Contribution : J’appuie complètement ce projet. Il répond à l'urgence de la
création de nouvelles classes en respectant les engagements pris par la
municipalité : équilibre financier, locaux de services aux habitants, offre de
logement et création d'un espace vert public ouvert à tous. Je souhaite insister sur
la nécessité, à cette occasion, de travailler au maximum sur la végétalisation des
espaces inclus dans le projet. Il est notamment indispensable d'envisager la cour
de récréation comme un espace vert, végétalisé, où le sol minéral est réduit au
strict nécessaire. Il faudra également être vigilant sur les accès piétons / vélos et
sur le circuit d'accompagnement des enfants, en mettant tout en œuvre pour
éviter l'utilisation de la voiture aux portes de l'école.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@194 - RANARIVELO Manoa - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 08h03
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Enquête publique, projet étude d'impact bezons
Contribution : Je vote oui pour la structure accompagnant les constructions
intenses sur la ville de Bezons ces dernières années : école, parc...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@195 - REBAGLIATO Gilles - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 10h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable au projet
Contribution : Malgré les oppositions non constructives, je soutiens fermement ce
projet en raison de son utilité publique indéniable et de son impact minime sur la
continuité écologique. Bezons est en pleine évolution, et nos écoles font face à une
saturation incontestable, justifiant ainsi la création d'un établissement scolaire
supplémentaire. L'architecture et l'aménagement de nos écoles doivent évoluer en
parallèle avec les nouveaux défis sociaux, climatiques et économiques de notre
époque. Ce projet comprend également la mise en place de nombreux
équipements indispensables pour notre ville. Il est primordial que l'enquête
publique aille au-delà des divergences politiques et examine en profondeur les
aspects fondamentaux de cette initiative.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@196 - SANE LOPES Kadia - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 10h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis favorable au projet rue Albert 1er
Contribution : Projet ambitieux qui va faire rayonner et dynamiser le quartier

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@197 - DE BASTOS ISABEL - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 10h50
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : AVIS FAVORABLE - Un modèle urbain au cœur des enjeux actuels
Contribution : Ce projet répond pleinement aux besoins de la ville de Bezons. Ce
nouveau groupe scolaire devient plus qu'une nécessite. Les espaces verts prévus
seront un nouveau souffle permettant à chaque bezonnais d'en profiter.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@198 - Beltaief Sandes - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 11h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Habitante
Contribution : IL FAUT UNE NOUVELLE ECOLE. Créer un groupe scolaire est une
nécessité impérative personne ne le conteste. Mais la réalité c’est qu’un groupe
scolaire c'est 4000 m2 de surface de terrain et 15 millions d’euros de construction,
soit au moins 20 millions d'euros. Pour financer une telle somme il faut soit faire un
emprunt et donc rembourser sur les impôts en reportant de plus une dette sur les
générations futures, soit trouver des solutions de partenariat. C'est ce qui a été fait
sur ce projet et il est important de souligner que les bezonnais vont profiter d'un
grand nombre de services publics sans mettre la main à la poche. Avec en plus la
mise à disposition d'un parc pour les familles. Au total ce projet est positif pour la
ville et réponds à un besoin légitime de la communauté pédagogique.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@199 - Paula - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 11h13
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : STOP AU BETON
Contribution : Nous sommes devenus Bezonnais en 2001, lors de notre achat
d'une maison, attirés par les zones pavillonnaires. Malheureusement depuis ces 5
dernières années, les constructions collectives poussent comme des champignons.
Nous avons été patients sur celles de la nationale car elles sont venues remplacées
des biens en mauvais état et ont donc apporté un autre cachet à la Ville. Toutefois,
aujourd'hui, à travers ce projet, vous décidez d'impacter et de dénaturer cette
zone pavillonnaire. A quand la fin du béton sur la Ville !? surtout que lors de la
réception de remise de médailles en novembre 2022, vous nous avez assurés que
plus aucun permis de cette envergure serait accordé par vos soins (une des
motivations pour votre élection), que vous souhaitiez privilégiez les espaces verts
et que les constructions d'immeubles en cours étaient des permis autorisés par
votre prédécesseur. Qu'en est-il ? Est-ce que selon les périodes, les discours
changent !? De plus, à la lecture du PLU, on s'aperçoit que sur cette zone seuls des
projets de petites envergures sont autorisés !?. L'idée de l'école sans les
logements, pourquoi pas, mais comment avoir suffisamment d'enseignants alors
que les écoles déjà présentes sur Bezons, pour certaines, manquent de professeurs
? De plus, qui bénéficiera de cette école non pas les Bezonnais déjà installés qui se
plaignent de celles présentes mais ceux qui occuperont les logements de ce
projet... ça ne règlera en rien les soucis actuels. De plus, les perspectives dans
l'insertion du permis sont faussées, en effet, la largeur des rues est bien plus
étroite, cette construction viendra étouffer ces intersections. Et pour ceux qui
pensent qu'ils pourront bénéficier de l'espace vert au sein des cette construction,
je pense qu'ils se trompent car il sera privatif donc aucun bénéfice. Encore un point
négatif, la venue de plus de gens entrainera plus de difficultés au sein des
transports en commun plus particulièrement pouvoir monter dans un bus pour se
rendre au Pont de Bezons ou à la Gare de Sartrouville. Pour tous ces motifs et
d'autres encore, nous nous opposons à cette construction !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@200 - ALAIN - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 11h34
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Programme immobilier Albert 1er
Contribution : Je pensais que l'avenue Gabriel Péri avait rassasié l'exponentielle
gourmandise immobilière de Bezons, c'est donc avec dépit que je constate que cet
appétit bétonnier se poursuit sur ce petit poumon en face duquel je m'étais installé
il y a vingt ans. Ces "jardins ouvriers" amoureusement cultivés rythmaient les
saisons comme ils accueillaient la dizaine de couples de perruches venues
grappiller en septembre ses tournesols. Je me suis pris à espérer qu'on y découvre
une espèce rare à protéger qui aurait rendu caduc trop projet immobilier mais
seule l'espèce humaine est ici menacée, c'est dire assez peu de chose. J'ai retenu
de la réunion publique qui s'est tenue en mai dernier que les besoins de la ville en
équipement rendaient nécessaires la construction d'une école et d'autres
équipements et que la Ville n'en ayant pas les premiers deniers autofinançait ce
programme avec les logements, point de vue concevable pour les finances de la
Ville, regrettable cependant en termes d'environnement. Ci-joint, des vues de
l'actuel jardin qui n'a jamais été aussi beau et dont la contemplation sera occultée
dans quelques années par une façade de 5 étages. Sous Prozac dans quelques
années, le seul avantage dont je pourrais bénéficier avec ce programme, c'est que
je n'aurais qu'à traverser la rue pour rejoindre l'EHPAD ou équivalent qui s'y
édifiera, trop avancé en âge pour profiter de la crèche. Alain, petit pot de terre.

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023

@201 - Alexandre - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 11h41
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Indispensable pour la ville
Contribution : C’est un projet prometteur et indispensable pour la ville. Je suis
tout à d’accord pour le mener jusqu’au bout. On manque d’école, d’espaces verts
et commence. Go Go !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         369 / 445



Export généré le 19/07/2023

@202 - Koss - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 12h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Ce projet est inopportun
Contribution : Ce projet est inopportun. On a mis la charrue avant les boeufs. Le
voisinage n'a pas été consulté et ai mis devant le fait accompli. A part les
avantages dévolus au promoteur contre des bénéfices inavouables, je ne
comprends pas une telle précipitation. Faire pour les Bezonnais sans les Bezonnais,
c'est faire contre eux ! Beaucoup d'entre eux sont en colère.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@203 - BALI GABIR - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h03
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Favorable
Contribution : Initialement opposé au tout béton initié par l’ancien maire, ce
nouveau projet se différencie tout de même par son architecture soignée.
Cependant, si ce projet intègre la création malgré son volume de nouveaux
services publics et de rattraper le retard qu'accuse la ville en matière
infrastructures alors ce projet est utile. De plus, avec l’augmentation de la taxe
d’aménagement, ce projet contribuera à l’amélioration du cadre de vie des
habitants avec les revenus générés et pourquoi pas la création de nouveaux
espaces verts qui manque à ce jour cruellement. A proximité de Paris et de La
Défense, un terrain de cette taille n’avait que très peu de chance de demeurer
comme à l’origine des jardins familiaux partagés, soyons réalistes.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@204 - Soumaya - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h14
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Construction école
Contribution : La construction d’une nouvelle école est nécessaire, cependant la
suppression des espaces verts (jardin collectif) et l’ajout des résidences n’est pas
une bonne idée dans un quartier résidentiel n’est pas souhaitable. Comment la
circulation sera gérée lors des travaux dans cet axe très emprunté est assez étroit

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@205 - amélie - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h16
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : NON aux logements
Contribution : Je vois que tous les élus de la majorité sont mobilisés MAIS
habitent ils le quartier nous en doutons - Tous suivent comme des moutons les
consignes de Mme La Maire - rien d'étonnant Quand allez vous enfin écouter les
habitants de Bezons? Quand est ce que les riverains du quartier Albert1er seront
mieux considérés et mieux traités – Nous n’avons pas été concertés en amont du
projet pour discuter, et proposer nos idées et suggestions. Il aurait été intéressant
de rencontrer les experts et les professionnels pour débattre et exposer nos
contrepropositions ! Dommage que la contribution à l’enquête arrive après que
tout a été décidé, et que nous devions lire des centaines de pages pour la plupart
très techniques. Bref je dis non aux 254 logements qui viendront dénaturés le
quartier , mais oui à l'école intégrée au jardin existant – Jardin ouvert à tous les
citoyens bien sur

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@206 - Arnaud - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h23
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : DU GRAND N'IMPORTE QUOI
Contribution : Voici encore un projet mal ficelé ! Un école dont l'utilité reste à
prouver 'construite dans un quartier avec peu de nouvelles constructions)... Un
école construite sur un terrain pollué (ancienne blanchisserie industrielle)... Un
bâtiment collé aux pavillons... Des percées pour faire entrer la lumière dans les
cours d'immeubles, mais côté Nord : elles auraient apporté plus de qualité de vie
(ensoleillement, luminosité, économies d'énergies...) au Sud ! Un "parc" réduit à un
chemin zigzaguant ente les bâtiments et la cour d'école... Qui sera vite le terrain
de problèmes et donc rapidement fermé... La fin des jardins partagés (certes mal
gérés, mais entre "mieux gérer" et "supprimer" la solution de facilité a une
nouvelle fois été choisie : suppression !) Un impact environnemental
catastrophique ! Et une bulle de vente installée par le promoteur avant même la
fin de cette consultation (foutage de g..... !) Franchement, si l'architecture du
projet est défendable, sa raison d'être, sa mise en oeuvre et sa composition sont
plus que discutables !!!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@207 - jo - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h24
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : opposé au projet
Contribution : Chers Parents d’élèves, lorsque vos enfants ne fréquenteront plus
l’école élémentaire tant désirée, où se rendront ils pour trouver des espaces aérés,
verdoyants et sans deal à leur porte. Hors de la ville ? Chers Instituteurs, vous
souffrez de classes surchargées, c’est insupportable et regrettable, mais nous les
riverains du projet Albert1er c’est tous les jours de l’année que nous subissons les
nuisances. bien sur que les écoles sont nécessaires, cependant elles ne doivent
pas être liées au programme immobilier altran/nexity consistant à ajouter
massivement dans le secteur Albert1er encore plus de béton. C’est donc non au
projet lié aux 254 logements dans cet espace, Nous souhaitons un cadre de vie
profitable à tous les bezonnais

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@208 - Emmanuel - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 13h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non au projet Albert1er tel que décrit
Contribution : Il est temps de se préoccuper d’abord des habitants actuels du
quartier, avant d’y en ajouter au moins 600 de plus. Les citoyens, qui vivent au
quotidien dans le quartier Chênes/Plateau, connaissent ses difficultés et ses atouts
Les difficultés sont pléthoriques – nombreux sont les citoyens qui les ont listées
dans cette enquête publique entre nuisances, insécurité, absence de transports
publics , etc. ; ses atouts sont les 4 écoles primaires/maternelles et le
collège(PVCouturier, L.Michel, P.Langevin, G.Péri) mais l'atout majeur dans cette
ville saturée de béton est et reste le jardin collectif au cœur de ce quartier. Alors
que les citoyens aspirent à plus de verdissement des espaces publics, vous
proposez de détruire le jardin pour le remplacer par 250 logements (600 habitants
minimum de plus) – Pourquoi n’avez-vous pas consulté les riverains du quartier
avant de donner carte blanche aux promoteurs qui une fois de plus se réjouissent
du cadeau Pourquoi ne prenez-vous pas en compte des préoccupations et des
aspirations des citoyens à un plan de mobilité durable (feux, stop, vélo..) , à la
requalification du jardin actuel en espace ouvert à tous les bezonnais, à
l’aménagement d’une place publique Non aux 254 logements supplémentaires ;
stop à la densification et un Oui Massif au mieux vivre

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@209 - Lattouf François - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 14h27
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Consultation Albert 1er
Contribution : Ce projet, même s´il s´accompagnera de nuisances pendant sa
réalisation, est positif pour le quartier et pour la ville en général. Forcément
certains, dont moi, auront leur vis-à-vis modifié mais l´arrivée d´un vrai parc avec
jeux pour les enfants, école, résidence senior .... ça ne pourra à terme
qu´améliorer le cadre de vie des riverains.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@210 - Goury Catherine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 14h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : NON A CE PROJET !
Contribution : Si la construction d'une nouvelle école est tout à fait nécessaire à
Bezons, la réalisation de si nombreux nouveaux logements en accession semble
une hérésie dans cette ville où le béton remplace à grands pas les jardins et les
quartiers peu construits. Le parc prévu est ridiculement petit par rapport aux
besoins en végétalisation urbaine indispensable dans la lutte contre le
réchauffement climatique. Il aurait été préférable de relancer l'occupation des
jardins potagers et d'y favoriser un projet écologique (enfin!) et de lien social. La
densification de ce quartier va amener des difficultés de circulation et donc une
pollution accrue, et que dire des heures d'entrées et de sorties d'école … Et que
comprendre quand on voit que le promoteur a déjà installé son stand de vente ?
Que la participation des bezonnais.e.s à cette enquête sera prise en compte????
Evidemment non ! Quel mépris pour la démocratie !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@211 - Pereira da costa Elisabeth - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 15h17
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution
Contribution : Bonjour Mme Le Maire Je me permet de vous répondre afin de
donner mon avis sur le projet que vous avez pour notre commune effectivement
les nouveaux service publics et les futur aménagement son bien nécessaire surtout
les écoles qui accueil nos jeunes enfants ce qui permettra d allerger nos écoles
établissements dans les alentours. Ce qui serait très bien ce sont des espaces
verts car nous manquons beaucoup de verdures

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@212 - Dion Alexandre - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 15h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet intéressant pour les Bezonnais
Contribution : Je pense qu’il s’agit d’un modèle innovant et intéressant de
construction avec plusieurs avantages. La création d’un nouveau groupe scolaire
permettra de désengorger certaines écoles et d’accueillir les élèves dans un
établissement neuf et dans des conditions favorables. Un accès à des services
publics et privés de proximité. Par ailleurs, un accès à des services publics et
privés dont le financement semble assurer par le promoteur est un plus pour les
Bezonnais En conclusion, je pense qu’il s’agit d’un bon projet pour le quotidien des
Bezonnais et pour l’attractivité de la ville. Il faudra toutefois veiller à ce que le parc
et les jeux pour enfants ne soient pas «anecdotique »

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@213 - GPE "LES CENTRISTES DE BEZONS" - Bezons
Organisme : GPE "LES CENTRISTES DE BEZONS"
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 16h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION GPE "LES CENTRISTES DE BEZONS" / PROJET ECOLE, PARC
ET RESIDENCE SENIOR DE ALBERT 1ER
Contribution : CONTRIBUTION DES ÉLUS CENTRISTES Le groupe centriste est
particulièrement favorable à ce projet d’école, de parc public et de résidence
senior intergénérationnelle. Nous sommes particulièrement satisfaits de l’équilibre
économique du projet qui permet de mettre en œuvre des services publics sans
augmentation de la fiscalité et sans emprunts. A ce sujet nous avons entendu la
proposition d’un élu de l’opposition proposant d’endetter la ville durant 30 ou 50
ans pour réaliser ce projet ! Équilibré financièrement, utile aux bezonnais et
répondant aux exigences de développement durable ce projet est donc positif et
nous le soutenons sans réserve. Groupe "LES CENTRISTES DE BEZONS"

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@214 - Mohsen - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 16h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour la construction de l’école
Contribution : Je suis en faveur de ce projet qui rend possible la création d’une
nouvelle école à BEZONS.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@215 - Leila - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 16h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour la création d’espace vert, de l’école et résidence des senior
Contribution : Bezons a grand besoin de service publique, notamment école et
espace vert.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@216 - BEZONS VILLE D’AVENIR - Bezons
Organisme : COLLECTIF DE SOUTIEN A LA POLITIQUE MUNICIPALE
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 16h35
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION DU COLLECTIF "BEZONS VILLE D’AVENIR" // PROJET ECOLE
ET PARC ALBERT 1ER
Contribution : CONTRIBUTION DU COLLECTIF "BEZONS VILLE D’AVENIR" // PROJET
ECOLE ET PARC ALBERT 1ER UN PROJET QUI RÉPOND A NOS ENGAGEMENTS PRIS
DEVANT LES BEZONNAIS.ES Le collectif "BEZONS VILLE D’AVENIR" - BVA est
engagé depuis 2019 autour de trois sujets majeurs pour Bezons : l’Education, le
Cadre de vie et la Sécurité. Force est de constater que ce projet répond aux 3
objectifs que nous nous sommes collectivement fixés. Ce projet est bon pour
l’éducation. Créer une nouvelle école est plus qu’une nécessité au vu du retard
considérable pris par la ville depuis des années. Construire une école nécessite
beaucoup de surface et beaucoup d’argent ainsi qu’un emplacement accessible au
plus proche des besoins des familles. La solution trouvée permet de conjuguer les
trois éléments indispensables. En effet, ce projet est bon pour le cadre de vie car il
manquait dans ce quartier un parc ouvert aux familles qui n’ont aucun lieu de
respiration. Enfin, concernant la sécurité, la proximité d’une école permet aux
enfants des déplacements moins longs, déplacements sources de risques
d’accidents ainsi qu’un accueil piétonnier sécurisé. De plus le site était connu pour
être pollué ce qui est un risque de sécurité majeur, abandonné avec des bâtiments
d’usine avec un vrai risque de squat et, à l’angle Albert 1er cachette pour des
dealers. Doté de caméras et accessible à notre PM, ce site sera une véritable
amélioration à la sécurité globale du quartier. En conclusion : bon pour l’éducation,
bon pour le cadre de vie de l’ensemble des habitants et bon pour la sécurité, ce
projet est utile socialement, positif pour l’environnement et équilibré
économiquement puisqu’il ne coûtera rien aux impôts des bezonnais. Aprés le
3éme Collège, le nouveau stade en "Coeur de Ville", voici un nouveau Groupe
Scolaire utile aux bezonnais. Nous nous félicitons du retour des Services Publics de
Proximité à Bezons par la mise en oeuvre de ces projets dans un délais et budget
contraint. Et ce sans augmentation d'impôt locaux. L'équipe de soutien à la
candidature de Madame la Maire et sa majorité PJ : Affiche, tract, communication
durant la campagne 2019 / 2020

Pièce(s) jointes(s) :
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Export généré le 19/07/2023

@217 - SERGE - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h21
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : AVIS FAVORABLE
Contribution : Ce projet est un bon compromis. Le budget de la ville n'est pas
extensible. La ville a besoin d'un nouveau groupe scolaire, mais également des
accueils de loisirs. Nous devons aussi penser au manque de logements et des
divers services. De plus, la création d'un nouvel espace vert avec un parc est une
vrai chance!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@218 - Bonato Martine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Albert 1er
Contribution : Super projet avec création d’un espace vert et de différents
services municipaux dont une école.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         388 / 445



Export généré le 19/07/2023

@219 - Yasmina - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h37
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : Projet intéressant qui répond aux attentes des bezonnais en terme
de services municipaux et d’espaces verts.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@220 - Wahibou Elasry - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h38
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : Bonjour, Franchement je n'ai pas voté pour cette Maire et si les
élections étaient demain je ne suis pas sur de revoter pour elle mais sur ce coup
elle a raison. Mes enfants sont dans des préfabriqués à l'école à cause des
construction qu'il y a eu avant et la on n'a pas le choix que de construire une
école. En plus le projet est aussi équilibré que possible et moi qui suis né à Bezons
je n'ai jamais eu le droit d'aller dans cet espace. Mes parents ont demandé une
place pendant longtemps pour y accéder mais c'était réservé à quelques uns qui
avaient une carte politique. C'est juste scandaleux. C'est bien des les ouvrir à tous
et en plus al ville n'a pas d'argent. En bref, je pense que ce projet, même si il est
forcément critiquable, est la seule solution possible vu l'état de la ville. Je regrette
aussi ceux qui veulent s'en servir pour leur magouilles politiques. Quand j'en ai
croisé un la dernière fois il m'a dit que c'était pas son histoire et que son but était
de virer la Maire. Wahibou

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         390 / 445



Export généré le 19/07/2023

@221 - Nadeau Clément - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pas le choix, pour ce projet
Contribution : On peut retourner le problème dans tous les sens, si on est
rationnel et on doit l'être pour l'avenir de notre ville, ce projet doit pouvoir se faire.
C'est en effet le seul moyen que la ville puisse financer une école et redonner à ce
quartier des espaces verts accessibles à tous. Ce n'est pas possible que cet espace
reste fermé depuis plusieurs dizaines d'années et ne bénéficient que à quelques-
uns. En plus il y a une usine toute pourrie et ca aussi c'est bien que le site soit
remis au propre. J'aime bien aussi l'espace du parc car sur ce quartier il n'y a pas
d'espace ou l'on peut se retrouver et cela pourrait favoriser le vivre-ensemble dans
une ville qui en a bien besoin. Clément Nadeau

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@222 - Najima Abdellali - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 17h55
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Petite histoire
Contribution : Marre de l'hypocrisie autour de ce projet. Au marché j'ai été
interpellé par un sympathisant de l'ancien Maire qui voulait que je remplisse cette
enquête et voulait absolument que je lui donne mon mail pour "qu'il la remplisse à
ma place". Ce n'est pas des façons de faire correctes/ on peut être d'accord ou pas
avec ce projet mais ce n'est pas possible d'être contre de façon automatique et de
s'y opposer juste parce que ce projet est proposé par la Municipalité et la Maire
actuelle. Surtout quand on sait que Monsieur Lesparre avait le même projet mais
sans l'école, juste avec des logements....Nos enfants méritent mieux et il faut leur
construire un école. Bonne journée dans la paix et l'écoute

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@223 - Clement Nadeau - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h00
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis
Contribution : Nos enfants ne peuvent pas être entassés dans des préfabriqués
comme des sardines. Nous n'avons pas le choix, il faut construire cette école et ce
centre de loisirs pour le quartier. En plus mes parents ont toujours voulu accéder à
cette espace, soit disant jardins partagés mais ce n'était que pour quelques uns
car il fallait soi-disant avoir une carte politique. La avec le nouveau projet, les
espaces verts crées pourront bénéficier à toutes et tous. Bonne journée

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.

                         393 / 445



Export généré le 19/07/2023

@224 - Rezouk Babali - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Education pour toutes et tous
Contribution : Malheureusement, nous n'avons pas le choix. Les écoles sont
saturés et il faut trouver des solutions pour offrir une meilleure éducation, seule
facteur d'égalité des chances, à toutes et tous. On en peut pas accepter ce
système éducatif à 2 vitesses ou seuls les plus pauvres fréquentent des écoles
surchargées. Ce projet est vecteur d'égalité des chances et de justice sociale. En
tant que citoyen de gauche je ne peux que être pour. Rezouk, ancien de Bezons

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@225 - Hebdi - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h11
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : ESPACES VERTS
Contribution : Cet espace fermé par des murs m'a toujours questionné et je
trouve bien qu'il devienne un projet pour tous les Bezonnais et non pas préempté
par seulement quelques uns. Je ne suis pas spécialiste en urbanisme donc je vais
pas prétendre faire une grande analyse mais ce qui est sur c'est que je connais
bien ma ville de Bezons et avoir un espace ou tout le monde pourra se retrouver et
discuter dans ce quartier ne peut être que positif. Moi j'aime bien l'idée et j'espère
que la réalité sera aussi bien que sur les plans. Affaire à suivre

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@226 - Yann - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h18
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour la salle polyvalente
Contribution : J'ai lu aven attention les différentes contributions et même si je
regrette le ton politique de certaines qui veulent absolument en profiter pour taper
sur la Maire en place, je voudrais apporter un élément peu souligné. En effet je
trouver intéressante l'idée de la salle polyvalente qui pourrait, avec l'école et le
square, permettre de créer une réelle centralité dans le quartier et surtout
favoriser les espaces de rencontre et de vivre-ensemble. Je suis donc favorable au
projet même si il faudra être vigilant au suivi des entreprises pendant la phase des
travaux

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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Export généré le 19/07/2023

@227 - RAYMOND - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h23
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Enfin un projet financé intelligemment
Contribution : Favorable à un projet de service public qui ENFIN ne coute rien à
nos impots

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@228 - Chris - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h24
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet utile
Contribution : En tant que parents d'élèves j'ai beaucoup apprécié les
consultations faites qui nous mettaient en tant qu'acteurs et nous laissaient à voir
la complexité de la prise de décisions politiques. La critique est facile mais agir en
situation et en responsabilité est plus compliqué que cela n'y parait. Il en ressort,
pour ma part en tout cas, que nous n'avons pas le choix et que ce projet est le seul
qui permet de sortir rapidement une école et de la financer. Nous enfants ne
peuvent pas continuer leur scolarité dans des classes surchargées et à manger
trop rapidement dans les réfectoires. il faut agir et ce projet le permet

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@229 - Yohan - Argenteuil
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet utile
Contribution : Pour me faire mon propre avis, j'ai étudié précisément le projet
(même si je ne suis pas un spécialiste) et j'ai posé des questions lors des réunions
publiques et échanger avec les parents d'élèves. Pour moi ce projet est équilibré et
est surtout le seul qui permet d'avoir la construction d'une école rapidement et de
la financer. Je suis prêt a en échanger et assez preneur des avis, si ils sont
argumentés et ne sont pas juste pour créer des polémiques inutiles. En tout cas je
trouve ca bien ce système ou on peut laisser son avis, c'est un truc positif de la
Mairie qu'il faudra refaire plus souvent. Au plaisir d'en échanger avec vous chers
voisins

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@230 - Frederique - Argenteuil
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h53
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Suggestion à une enquête
Contribution : Un groupe scolaire élémentaire et maternel est la bienvenue
compte-tenu de la densification de notre commune mais un réel problème au
niveau stationnement et des médecins généralistes et spécialistes seraient un plus
car de nombreux médecins ne reprennent plus de nouveaux patients

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@231 - Noël Marjorie - Bezons
Organisme : Conseillère municipale
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 18h58
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution Marjorie Noël
Contribution : Issue d'une famille bezonnaise installée depuis les années 1920, je
suis très attachée à son développement et urbanistique en particulier. Nous savons
que la situation actuelle du logement est difficile en île de France, en raison du
nombre élevé de demandeurs. Toutefois, la configuration actuelle de ce projet ,
pose de nombreuses questions. En effet, il a été demandé de connaître la
nécessité - de l'implantation d'une école sur cet espace - de connaître l'impact
écologique de cette construction. - de savoir si une dépollution des sols est prévue.
- de mesurer la faisabilité d'une telle configuration (école en dessous d'un
bâtiment) - de vérifier que l'ensemble des acteurs concernés fut rencontrés et
concertés - d'expliquer la présence de la bulle de vente avant la fin de cette
enquête. -... En somme , étant donné le nombre de participants et d'interventions
relatifs à cette enquête . Il semble plus que nécessaire de prendre en compte ces
alertes et contestations. Cela démontre l'importance donc de revoir ce projet en
adoptant une attitude plus participative.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@232 - BONIFACIO Xavier - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 20h05
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : C'est un super projet pour la ville de bezons. Ce projet va faire
évoluer la ville et améliorer le quotidien des bezonnais.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@233 - Kelly - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 20h06
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert 1er
Contribution : POUR

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@234 - Catherine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 20h20
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Justice social à Bezons
Contribution : Pourquoi les Bezonnais n'ont pas le droit à un parc avec des
grenouilles, des oiseaux des bancs à l'ombre d'arbres centenaires pour fuir la
canicule des appartements. Comme les promoteurs, le réchauffement climatique
ne nous fera pas de cadeau. Ne rien attendre des politiques à la langue de bois.
Agir en association, en citoyen. Je joins une photo prise aujourd'hui à Sartrouville.

Pièce(s) jointes(s) :
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@235 - Michel - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 20h40
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet Albert Premier
Contribution : Bonjour, Enfin une bonne nouvelle pour nos petites Bezonnaises et
Bezonnais un projet d'école sur la ville c'est une très bonne réponse à
l'augmentation du nombre de nos enfants et cela va limiter tout ces modulaires qui
se multiplie dans nos groupe scolaires. En plus il y aura un parc et une salle
municipale pour replacer tous ses équipements supprimés pour réaliser des
classes.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@236 - Samia - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h10
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Besoin de classes supplémentaire
Contribution : Je pense que le projet est positif pour Bezons, au vu de la
démographie croissante de la ville, pouvoir disposer d’un nouveau groupe scolaire
, d’un nouveau cabinet médical ainsi que d’un nouveau parc ne peut qu’être
appréciable. Très bonne idée.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@237 - Desqueroux Marie-Claire - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h11
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour
Contribution : Notre famille est à bezons depuis la nuit des temps, on peu même
dire que mes ancêtres ont construit la ville... Ce projet est utile pour tous et il faut
être optimiste dans une ville qui pendant des dizaines d'années était dans le coma.
Après, certaines personnes croient encore au père Noël sans n'avoir jamais
anticipé cette situation.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@238 - Youva - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h25
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution au projet d’étude d’impact
Contribution : Très bon projet à réaliser au plus vite, Bezons est une ville avec
une population qui augmente très vite depuis une décennie... mais manque cruel
d’infrastructures adaptés à cette croissance.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@239 - Elbé Hicham - Bezons
Organisme : NC-
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h31
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Bezons, la ville ambitieuse qui a besoin de vous !
Contribution : La ville de Bezons grandit et se développe à grande allure.
Malheureusement, cela ne suffit plus. La demande de logement reste forte, les
besoins d’équipements publics, d’espaces verts et les écoles sont un vrai problème
auquel la ville doit faire face et vite. Le projet de constructions de ces
infrastructures à la rue Albert, les frères Bonnet et Maurice Berteaux doit se
concrétiser rapidement afin de satisfaire les besoins et les attentes des Bezonnais
tout en permettant à la ville de continuer son expansion et son rayonnement.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@240 - LAMEULE LILIAN - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : AVIS FAVORABLE AU PROJET ALBERT PREMIER
Contribution : Ce projet de creation d un groupe scolaire répond entièrement aux
besoins de notre ville.Je vote pour la réalisation de ce projet.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@241 - Amine - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h47
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Avis
Contribution : Projet VITAL pour la ville qui a désespérément besoin d’un cabinet
médical en plus ainsi que d’un groupe scolaire supplémentaire et un centre de
loisir associés pour suivre la démographie de la ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@242 - Camille - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 21h59
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution
Contribution : C’est un très bon projet, car en adéquation avec les besoins de la
commune, néanmoins, il ne faudra pas oublier de laisser de l’espace pour se garer
car il est très difficile de trouver une place dans ce secteur

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@243 - Tarek - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet intéressant
Contribution : Il s’agit d’un projet qui mérite mon attention, car participerait à la
création d’un nouveau groupe scolaire sans alourdir nos impôts. De plus, il est
toujours interessant de disposer de nouveaux espaces de partage au sein de la
ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@244 - Kenza - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h18
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Projet construction pour les rues Albert 1er/Frères bonneff/ Maurice
Berteaux
Contribution : Enfin un nouveau groupe scolaire pour Bezons, nous aurons peut
etre moins recours au algecos de ce fait. Un parc et centre de loisirs sont
également appréciables.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@245 - Erwan - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h21
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Merci !
Contribution : Je trouve que ce projet a toute sa place sur notre ville, beaucoup
parle des jardins partagés sois disant un poumon vert de la ville, je n’y ai jamais
mis les pieds et pour cause l’accès y est interdit, je vais profiter du nouveau square
à l’intérieur. Merci

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@246 - Gaspar Alexandra - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h28
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Qui a-t-il derrière ces murs ??!!!
Contribution : Bezonnaise depuis plus de 30ans je me suis toujours demandé ce
qu’il pouvait bien se cacher derrière ces murs ??!! A qui et à combien de personnes
profitait ce terrain ? Aujourd’hui nous le savons ENFIN !! Après consultation nous
constatons que cet espace sera un nouveau lieu de vie pour le quartier, une école
pour nos enfants, une résidence senior, un parc, un cabinet médical… ENFIN un
programme réfléchit afin d’amener un espace de convivialité ainsi que des
services de proximité pour TOUS les Bezonnais. MERCI !!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@247 - De oliveira Isabelle - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h29
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Je suis favorable au projet
Contribution : La constitution de logements qui permettent la création de
services publics est benefique

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@248 - Khadouri - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h33
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : PROJET ECOLE ALBERT 1er
Contribution : Bonjour, Ce projet est une opportunité majeure pour notre ville. Ce
projet est : - Socialement JUSTE - Écologiquement RESPONSABLE -
Économiquement ÉQUILIBRÉ JUSTE / RESPONSABLE / ÉQUILIBRÉ Il faudrait être
opposé par principe pour ne pas donner un GRAND OUI à ce projet. VITE UNE
ECOLE !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@249 - Isabelle De oliveira - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Je suis favorable au projet
Contribution : La construction de logements qui permettent de financer des
services publics sont bénéfiques pour la ville.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@250 - Philippe - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 22h43
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Point d’honneur sur nos enfants
Contribution : Après la validation d’un nouveau collège, un nouveau groupe
scolaire. BRAVO !! Nos enfants pourront enfin étudier et s’amuser dans de
meilleures conditions. Merci pour cette considération

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@251 - Rosa - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h08
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contre le tout béton
Contribution : Bonjour, cette ville manque cruellement d'espaces verts. Plus le
temps passe et plus on voit du béton partout, des constructions partout. Même les
quartiers pavillonnaire doivent subir des constructions a coté de chez eux. Ce
quartier a déjà un gros problème de stationnement, de circulation, je n'imagine
pas les problèmes que vont subir les habitants à la suite des ces installations...

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@252 - Nico - Bezons
Organisme : ASSOCIATION BEZONS NATURE ENVIRONNEMENT
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h30
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : CONTRIBUTION ASSOCIATION BEZONS NATURE & ENVIRONNEMENT //
PROJET ECOLE ET PARC ALBERT 1ER
Contribution : CONTRIBUTION DES ADHERENTS DE L'ASSOCIATION
ENVIRONNEMENTALE "BEZONS NATURE & ENVIRONNEMENT" - BNE CE PROJET
PERMET DE DEPOLLUER ENFIN UN SITE CONNU POUR SES NUISANCES
ENVIRONNEMENTALES Favorable à ce projet car en dehors des services publics il
prend en compte une réalité de Bezons : Notre ville est polluée par des décennies
d'inaction des municipalités précédentes qui ont laissé se dégrader les sols. On
imagine la teneur en métaux lourds des légumes des jardins familiaux ! L'extrait
suivant tiré du rapport de la Haute Autorité Environnemental est éclairant a bien
des égards : Extrait rapport Haute Autorité Environnemental : 3.1. Pollutions des
milieux L’étude d’impact présente la thématique de la pollution des sols à partir
d’une étude historique et documentaire, de sondages effectués en 2006 et 2014,
ainsi qu’un diagnostic réalisé en mai 2022 (p. 184-189) 13. Elle indique que
plusieurs activités potentiellement polluantes ont été localisées sur le site :
activités de menuiserie industrielle, atelier de vernis et de peinture et présence de
sources potentiellement polluantes (cuve enterrée de fioul d’une capacité de 5 000
litres, chaudière alimentée au fioul, anciennes cuves enterrées d’essence, cuve
aérienne de perchloroéthylène). L’étude d’impact explique également qu’à la suite
d’un incendie survenu en 1966, plusieurs machines à dégraisser contenant de
l’essence ont été détruites et qu’une «partie de l’essence s’est probablement
infiltrée dans les sols avec les eaux d’extinction » (p. 184). Les sondages effectués
en 2006 et 2014 ont notamment montré une pollution en solvants chlorés (COHV,
tétrachloroéthylène) au droit de l’ancien atelier de peinture, une pollution en
hydrocarbures, vraisemblablement associée au déversement de cuves d’essences.
Au-delà des atouts majeurs en Service Public de ce projet, il était temps de le
dépolluer. Nota Bene : Certain appellent cela un "poumon vert", il suffit de
regarder les 5 pièces jointes (voir dossier complet) pour s'apercevoir du contraire.
Pour ceux qui souhaitent un parc et un espace vert VRAIMENT accessible aux
enfants et aux familles : Chouette ! il y aura aussi un parc de près de 2000 m²
selon notre lecture du plan. Environnementalement vôtre. Les adhérents de BNE.

Pièce(s) jointes(s) :
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@253 - Stenström Sophie - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h42
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Contribution de Sophie Stenström, Jérôme Ragenard et Éric Dehulster,
conseillers municipaux pour le groupe « Une autre voie pour Bezons ».
Contribution : Ce projet s’inscrit dans un contexte particulier à Bezons. En effet,
la population a connu une très forte augmentation depuis le précédent mandat
municipal avec notamment la création d’un nouveau cœur de ville. Parallèlement,
la précédente mandature n’a pas anticipé cet apport de population d’où l’existence
de graves problématiques en matière de service public (écoles sous
dimensionnées, réseaux de canalisation inadaptés, circulation ultra densifiée,
problématiques de stationnement, tranquillité publique inadaptée…). Tous ces
éléments fragilisent la qualité de vie des habitants au quotidien. La municipalité,
installée depuis bientôt 3 ans, avait fait campagne sur le « stop au béton » et
contre la croissance de la ville en inadéquation avec ses besoins et ses
infrastructures. C’est dans ce contexte que fût élue la Maire de Bezons en 2020.
Les attentes des habitants étaient claires : moratoire sur les constructions,
amélioration du cadre de vie, protection des espaces verts et de l’environnement,
amélioration de la circulation et des problématiques de stationnement,
renforcement des services municipaux... Le projet « Albert 1er » est donc en totale
contradiction avec les orientations présentées en 2020. Et il est d’autant plus en
contradiction que nombre d’élus de l’ancienne mandature, dont la maire actuel,
s’étaient opposés à un précédent projet soutenu par l’ancien maire battu. Au-delà
même du projet présenté ainsi que pour tous les autres sur la commune, aucune
concertation n’a été réalisée, à part une vague réunion présentant des idées
globales. Ce point sur l’absence de concertation est essentiel dans la mesure où la
Maire (Mme Menahouara) en avait fait un point central en 2020 pendant sa
campagne. Point qui manquait cruellement à l’ancienne mandature. Elle est donc
en contradiction totale avec ses engagements. Cela a d’ailleurs été l’un des points
qui ont justifié notre départ de la majorité en 2022. Nous ne partageons pas cette
méthodologie verticale qui décide de l’avenir des habitants sans qu’ils y soient
associés. Au-delà d’être un engagement politique, c’est surtout une obligation
légale ! L’article L 103-2 du code de l’Urbanisme précise que « Font l'objet d'une
concertation associant, pendant toute la durée de l'élaboration du projet, les
habitants, les associations locales et les autres personnes concernées, et cela
concerne notamment les opérations d’aménagement : 3° Les projets et opérations
d'aménagement ou de construction ayant pour effet de modifier de façon
substantielle le cadre de vie, notamment ceux susceptibles d'affecter
l'environnement, au sens de l'article L. 122-1 du code de l'environnement, ou
l'activité économique, dont la liste est arrêtée par décret en Conseil d'Etat » Il nous
semble que le projet « Albert 1er », par sa dimension et son impact sur
l’environnement alentour, entre dans le champ d’application de l’article L.103-2 du
code de l’urbanisme. A cause de ce déficit d’information et de concertation, les
riverains découvrent l’existence de ce projet au gré des panneaux d’affichage sur
site une fois que tout est bouclé. C’est le signe d’une démocratie fragilisée au
niveau local. Nous reviendrons d’ailleurs plus tard sur le peu de prise en compte de
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cette participation du public eu égard aux faits récents du 2 juin dernier. Nous ne
remettons pas en cause le besoin de plus de classes en maternelle et élémentaire
à Bezons du fait de l’augmentation de la population. Nous nous interrogeons tout
de même sur l’implantation de ce groupe scolaire rue Albert 1er puisque la
majorité des constructions qui ont été faites et de celles nombreuses en devenir ne
se situent pas dans ce secteur géographique. Nous nous interrogeons également
sur ce « diable qui se mord la queue » en finançant des groupes scolaires par
l’arrivée massive de nouvelles constructions, donc de nouveaux habitants et de
nouveaux élèves. Sachant qu’à l’heure actuelle des préfabriqués que nous
espérons temporaires sont installés dans les écoles faute de place pour les élèves.
Ceci étant dit, le projet Albert 1er soulève quelques interrogations et inquiétudes :
1. Problème d’artificialisation des sols. La Ville, comme beaucoup en Ile-de-France,
souffre d’une imperméabilisation importante des sols conduisant à des
inondations, la disparition d’une véritable bio diversité et à la fragilisation des
nappes souterraines. Ce ne sont pas des toits végétalisés (Conf.plans du projet),
donnant cette impression de verdure en « pleine terre » qui aideront à résoudre
cette problématique. 2. Ce projet conduira à la destruction des jardins ouvriers,
installés en lieu et place du projet, connus de tous les anciens et natifs de Bezons.
Même si son fonctionnement actuel peut être contesté et que la municipalité n’en
a pas exploité les atouts loin de là, ces jardins sont un vrai apport pour les
habitants d’une ville. Ils sont vecteurs de lien social, créent de l’échange, du
partage entre les habitants toutes générations confondues et ont aussi une visée
économique de part leur production ainsi que pédagogique. Bon nombre de villes
l’ont compris et en créent ou aident à les faire vivre et fonctionner. Ils permettent
également d’utiliser des terres « vierges » au mieux dans ce contexte
d’urbanisation excessive de la ville de Bezons avec des allées sans béton
permettant d’absorber les eaux de pluie et de répondre à une envie de revoir de la
nature à Bezons. Les anciennes serres faisant partie de l’histoire de la ville et
connues des anciens bezonnais sont également vouées à destruction complète
dans le cadre de ce projet. Or, ce terrain est également un grand espace vert très
végétalisé. Ce lieu aurait mérité un autre traitement avec un tout autre projet. 3.
Destruction de faune et flore locale avec enquête faune non finalisée au moment
de l’étude qui fait que les informations données ne sont que partielles. L’abattage
en nombre d’arbres anciens pour beaucoup est un vrai préjudice. En effet, même si
le projet prévoit d’en planter, leur dimension sera sans commune mesure avec
ceux existants et ne joueront donc absolument pas le même rôle avant longtemps.
4. Problèmes de circulation vélo, bus, piétons, stationnement, dépose minute,
amplifiés par les heures d’arrivée et de départ à l’école. Nous n’avons aucune
étude d’impact d’un tel projet sur la circulation sur le secteur alors que celle-ci est
déjà compliquée. Notons que l’angle de la rue Albert 1er / rue des frères Bonneff
est particulièrement accidentogène avec un bus qui « mord » sur les trottoirs à son
passage dans ce virage. Il ne nous semble pas qu’une solution dans ce projet soit
proposée. Cela est dommageable d’autant que cet angle de rues sera à côté du
groupe scolaire avec des enfants qui emprunteront ces trottoirs. 5. Hauteur
beaucoup trop importante dans ce secteur pavillonnaire dénaturant le quartier et
la Tranquillité. Les habitants de la cité Joliot-Curie vont être privés partiellement de
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lumière tout comme les pavillons alentours qui vont perdre de surcroît une partie
de leur valeur. 750 personnes vont arriver sur ce projet dans une zone
pavillonnaire. Nous tenons à rappeler que la Maire ne souhaitait pas, en début de
mandat, que les bâtiments dépassent R+4 quoiqu’il arrive… 6. Aucune
concertation publique n’a été faite en amont de ce projet. En effet, même cette
participation du public semble être un « gadget communication » pour la commune
puisque le 2 juin a été ouvert un espace de vente du projet Nexity Atland sur la
voie publique. Soit 3 jours avant la clôture de cette participation publique qui
comme le panneau d’affichage l’annonçant était « un préalable à la délivrance du
permis de construire ». le 24 mai, Nexity communiquait d’ailleurs sur facebook le
« grand lancement » le 2 juin. Ce projet, par son envergure, aurait eu besoin à
minima de réunions publiques uniquement sur ce projet et dans l’idéal d’une vraie
enquête publique faite en amont permettant l’avis d’un commissaire enquêteur,
des habitants et associations avant la finalisation du projet. Ce ne fut ni l’un ni
l’autre! C’est un passage en force incontestable de la municipalité associée aux
promoteurs avec lesquels le travail a été fait en catimini. 7. Pour toutes ces raison,
nous émettons un avis défavorable comme nombre de bezonnais qui nous
sollicitent sur ce sujet avec inquiétude quant à ses répercussions. Personne n’est
contre une école! C’est le montage pour l’obtenir à cet endroit et dans ces
conditions qui est inacceptable.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@254 - Stéphane - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h45
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Une école si nécessaire pour Bezons
Contribution : Des algécos poussent un peu partout dans les écoles de Bezons
pour accueillir nos enfants. Je vote pour ce projet qui va permettre à la ville
d'obtenir une nouvelle école maternelle, une nouvelle école primaire, un nouveau
centre de loisir et bonus, un parc accessible à tous

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@255 - Bousmaï Jamila - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h46
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Super une nouvelle école
Contribution : Bonjour Je suis ravie des travaux qui vont permettre l'arrivée dune
école. Un bel immeuble prévoit de contriiorese contruire.

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@256 - BEZONS LA FRANCE INSOUMISE - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h50
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : IRRESPONSABILITÉ ÉCOLOGIQUE
Contribution : Construire, juste parce qu'il faut un groupe scolaire, par des
immeubles au dessus, équivalent à 6 étages en hauteur, occupant tout un espace
naturel, qui va déstabiliter l'équilibre de tout un quartier et une partie de la ville,
reste INNACEPTABLE. L'argument de dire, je développe du service public, ne tient
plus, puisque vous contribuez à l'augmentation de la population et à l'asphyxie,
également par le trafic au vu d'éléments indiscutables. Non seulement il évoque,
surtout la manière dont à été mené ce projet monumental, qu'il s'agisse de la
quasi absence d'informations et du contenu de dossiers plus qu'alarmant. Surtout
qu'il est vraiment regrettable de ne pas avoir écouté l'inquiétude des riverains. Un
diagnostic plus poussé serait nécessaire sur l'impact environnemental, plus
approprié vu les caractères de la zone et nous ne comprenons pas l'attitude de la
municipalité dans cette histoire. De nombreux habitants s'élevent contre ce
programme immobilier et nous invitons l'équipe municipale à revoir sa copie. Pour
laquelle, vous êtes en totale contraction puisque la commune a signé cette
fameuse CHARTE sur la BIODIVERSITÉ et par conséquence à quoi sert-elle
aujourd'hui ? Si ce n'est, peut-être, de s'en servir pour un autre usage. Cet
ENGAGEMENT ÉLECTORAL lors des municipales du STOP BÉTON n'est plus
d'activité au vu d'un tel contexte. QUELLE DÉCEPTION Madame la Maire et vous,
élus écologistes !!! Nous contestons cet affreux et immonde projet sur toutes ses
formes, avec toutes les forces vives, défenseurs de la nature, du milieu associatif
et élus de l'opposition, nous n'en resterons pas la, il en va pour l'avenir de Bezons,
et d'arrêter L'ABATTAGE d'un nombre important D'ARBRES sur cette ville. Ces
photos jointes prouvent l'existence d'une vraie biodiversité contrairement ce qui
est évoqué en amont, c'est l'arroseur arrosé du greenwashing utilisé, honteux pour
l'environnement !!!!! PROMESSES NON TENUES

Pièce(s) jointes(s) :
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@257 - Dussoye Bérangère - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h57
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Pour!!!!!
Contribution : Des années que j’habite dans le quartier et je me suis toujours
demandée qu est ce qu il y avait derrière ces murs ! Rien apparemment , à part
une grande friche accessible à personne et une vieille usine polluante ! De savoir
que cet espace va être enfin ouvert et pouvoir profiter à côté de chez moi d un
grand parc , d un cabinet médical et que des enfants vont avoir une école neuve et
leur permettre d apprendre dans de supers conditions ( à ce que j ai compris , c est
compliqué dans les écoles sur la ville niveau place pour les élèves )et d’avoir des
logements dans le contexte actuel ce n est pas un luxe ! Bezons se développe en
pensant au bien être de tout ses habitants !

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@258 - Audrey - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h58
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Non à un projet pour les Bezonnais sans les Bezonnais
Contribution : Qu'est-ce qui fait courir les promoteurs de ce projet sans
consultation des riverains ? Non, le béton est maintenant trop à Bezons !!!

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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@259 - Jamila - Bezons
Date de dépôt : Le 05/06/2023 à 23h59
Lieu de dépôt : Sur le registre électronique
Objet : Super projet
Contribution : Bonjour Ce projet est important pour avoir une nouvelle école et un
bel immeuble de standiing

Pièce jointes :Il n'y a pas de pièce jointe à cette contribution.
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